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РАБОТАТЬ РИТМИЧНО, 
ВЫСОКИМИ ТЕМПАМИ

Прошла первая декада нового. 1956 го
да. Наиболее ритмично начали работу с 
первых дней нового года заводы «Томка- 
бель», манометровый, резиновой обуви, 
леспромхозы Нибегинскмй, Ергайский и 
Красноярский. ^

Работники промышленности вступили в
новый год с желанием сделать все для 
того, чтобы он увенчался еще большими 
успехами, чем предыдущий год. Они хоро
шо понимают, что чем больше активности, 
инициативы будет проявлено на каждом 
предприятии, на каждой стройке, на каж
дом рабочем месте, тем значительнее бу
дут общие результаты труда. Вот почему 
большинство рабочих стремится нынче 
работать лучше, чем в прошлом году, из
готовлять больше продукции и только 
высокого качества.

На подшипниковом заводе зуборезчик 
тов. Колбас трудится в счет 1965 года, 
наладчик тов. Луканин —  в счет 1960 
года, станочница тов. Евламниева —  в 
счет 1957 года. На Каргасокской мотор
но-рыболовной станции токарь тов. Горко
венко выполняет дневные задания на 
220— 225 процентов. Электронильщики 
Черкессовского лесопункта Молчановского 
леспромхоза тт. Фирман и Мельник дове
ли выработку до двух норм в смену. Та
ких примеров высокопроизводительного 
труда можно привести немало.

В коллективах предприятий в но
вом году еще шире развертывается со
циалистическое соревнование за достой
ную встречу XX съезда КПСС. В ответ на 
призыв коллектива Калтайского леспром
хоза комбината «Томлес» лесозаготовители 
области усиливают борьбу за досрочное 
выполнение январского в февральского 
планов лесозаготовок ко дню открытия 
XX съезда партии.

Достижения передовых предприятий 
радуют советских людей. По Коммунисти
ческая партия учит неустанно итти впе
ред, никогда,не успокаиваться на достиг
нутом. Впереди— новые, сложные задачи, 
вытекающие из постановления июльского 
Пленума ЦК КПСС. Па решение их надо 
направить сейчас все внимание, все уси
лия, быстро устранить имеющиеся еще 
недостатки в работе предприятий.

Некоторые предприятия в первые дни 
нового года работают неудовлетворительно.

В прошлом году неудовлетворительно 
работал завод режущих инструментов. За
вод не выполнил годовой план в номен
клатуре изделий, не добился улучшения 
качества выпускаемой продукции. Брак в 
1955 году составил 2,9 процента против 
2,8 процента в 1954 году. Завод работал 
неритмично. В первой декаде месяца не
редко выпускалось менее 20 процентов 
продукции, во второй декаде —  не более 
30 процентов и 50 процентов продукции 
завод давал в третьей декаде. Недостато
чен уровень механизации и автоматиза
ции производства. В результате трудоем
кость изготовления многих изделий на за
воде значительно выше, чем на родствен
ных предприятиях страны. Серьезные не
достатки были допущены в нормировании 
труда и организации заработной платы. 
На заводе только 29.7 процента расчетно
технических норм. Несмотря на это. рост 
расчетных норм за 1955 год составил все
го лишь 1,7 процента. Задание по росту

производительности труда на заводе вы
полнено только на 97 процентов.

Значительные недостатки в организа
ции производства, низкая культура его и 
отставание предприятия в техническом 
прогрессе объясняются тем, что дирекция 
завода доиускает кампанейский подход к 
решению этих важнейших вопросов. В ор
ганизационно-техническом плане не учи
тываются многие коренные вопросы улуч
шения работы завода. Да и выполняется 
этот план неудовлетворительно.

В новом году хозяйственные руководи
тели. партийная и профсоюзная организа
ции завода должны принять действенные 
меры, мобилизовать коллектив рабочих, 
инженерно-технических работников и 
служащих на преодоление отставания 
предприятия. Пока в этом направлении 
сделано еще очень мало, и в первой де
каде января за1юд попрежнему отставал.

Дальнейшее улучшение работы пред
приятий немыслимо без настойчивого 
внедрения новой техники. Несмотря на 
это, на ряде предприятий эта важнейшая 
работа недооценивается, техника лежит 
на складах, стареет. Даже на таком пере
довом предприятии области, как завод ре
зиновой обуви, вопросы автоматизации и 
механизации производства решаются мед
ленно. Продолжительное время лежат и 
не используются транспортер для подачи 
деталей на сборку к элеватору, элеватор 
для подачи деталей в шестой цех. транс
портер и самонакаты к каландрам, шпре- 
динг-машина. Простаивает оборудование и 
машины на гормолзаводе, кондитерской 
фабрике «Красная звезда» я ряде других 
предприятий.

Хозяйственные руководители, партий
ные и профсоюзные организации пред
приятий и строек в новом году должны 
ускорить темпы внедрения новой техники, 
взять под неослабный контроль вопросы 
технического прогресса заводов, фабрик, 
строительных организаций и на этой ос
нове добиваться дальнейшего улучшения 
их работы.

Больше внимания надо уделить вопро
сам материально-технического снабжения. 
Практика показала, что с первых дней 
нового года многие предприятия. как 
швейная и карандашная фабрики, спичеч
ная фабрика «Сибирь», артель имени 8-е 
марта, из-за недостатка сырья работали с 
недогрузкой или совсем простаивали.

На многих предприятиях области в 
прошлом году не были выполнены планы 
по ассортименту и номенклатуре изделий, 
задания по росту производительности тру
да, улучшению качества и снижению се
бестоимости продукции. Эти недостатки в 
новом году надо устранять решительным 
образом.

Задача партийных, профсоюзных орга
низаций и хозяйственных руководите
лей —  улучшить руководство социалисти
ческим соревнованием, шире распростра
нять опыт передовиков производства, пе
редовых бригад, цехов, предприятий, до
биваться наиболее полного использования 
техники, совершенствования технологии, 
мобилизовать на службу народному хозяй
ству все резервы производства.

Необходимо улучшить руководство ео- 
пиалистичсскич соревнованием в честь 
XX съезда КПСС, проявить больше заботы 
о создании соревнующимся условий, необ
ходимых для выполнения принятых ими 
социалистических обязательств.

-------------- □ □ □ --------------

У К А З
ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР

О СОЗЫВЕ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР
Президиум Верховного Совета РСФСР постановляет:
Созвать вторую сессию Верховного Совета Российской Советской Федератив

ной Социалистической Республики четвертого созыва 23 января 1956 года в 
г. Москве.

Председатель Президиума Верховного Совета РСФСР М. ТАРАСОВ, 

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР И. ЗИМИН.

Москва, 7 января 1956 года.

Энергохимический агрегат
ЛЕНИНГРАД, 7 января. (ТАСС). На

экспериментальном заводе центрального 
научно-исследовательского института ле
сосплава закончены производственные 
испытания транспортабельного энергохи
мического агрегата, созданного группой 
сотрудников кафедры лесохимических 
производств лесотехнической академии 
имени С. М. Кирова под руководством 
профессора А. К. Славянского.

Новый агрегат будет перерабатывать 
древесные отходы в газ, пригодный для 
газобалонных автомашин и бытовых це
лей. Кроме того, из отходов будут полу
чать ценные лесохимикаты: уксусную
кислоту, растворители, смолу и другие.

Испытания дали хорошие результаты. 
В ближайшее время энергохимический 
агрегат будет сдан в серийное производ
ство.

Снегозадержание на полях Зауралья
КУРГАН, 9 января. (ТАСС). Выполняя 

предсъездовские обязательства, механиза
торы 10 М ГС досрочно завершили годо
вые планы ремонта тракторов и вывели 
машины на снегозадержание. • Выполнять 
эти работы им приходится в трудных ус
ловиях. Зима выдалась суровая, и все же 
сельские механизаторы добиваются пере
выполнения нора.

Трактористы совхоза Алабугский Н. Со- 
шин и М Иванов, работая на машинах 
«СТЗ-НАТИ», ежедневно задерживают 
снег на 120— 150 гектарах каждый вме
сто 00 гектаров по норме. Преодолевая 
40-градусные морозы и сильные ветры,

они возвели снежные валы на 1.2G0 гек
тарах.

Трактористы Макушинского района 
А. Приветина и Л. Юровских, становясь 
на трудовую вахту, рано утром, до рассве
та работают с включенными фарами; то 
же делают, когда наступают сумерки. 
Удлинив рабочий день, трактористы про
вели снегозадержание на площади 1.000 
гектаров.

Около двух тысяч трактористов области 
днем и ночью ведут снегозадержание, на
капливая влагу под урожай нынешнего 
года.

О Б М Е Н  П О С Л А Н И Я М И
п е ш д ;  Председателем Президиума Верховного Совета СССР 

К . £ . В орош иловы м и П резидентом  Б ирм анского  Союза
д -р о м  Ба У

Председатель Совета Министров СССР товарищ Н. А. Булганин и Член Прези
диума Верховного Совета СССР товарищ 11. С. Хрущев во время пребывания в Бир
ме передали Президенту Бирманского Союза д-ру Ба У приветственное послание от 
Председателя Президиума Верховного Совета СССР товарища К. Е. Ворошилова.

От Президента Бирманского Союза д-ра Ба У получено ответное послание на 
имя Председателя Президиума Верховного Совета СССР товарища К. Е. Ворошилова.

Ниже публикуются тексты посланий.

Президенту Бирманского Союза 
БА У

Господин Президент,
Разрешите мне воспользоваться счастливым случаем пребывания в Бирме 

Председателя Совета Министров Союза Советских Социалистических Республик 
Б. А. Булганина и Члена Президиума Верховного Совета Союза Советских Социали
стических Республик Н. С. Хрущева, чтобы передать Вам и в Вашем лице славному 
народу Бирмы сердечные приветствия и добрые пожелания от имени народов Со
ветского Союза, от имени Президиума Верховного Совета Союза Советских Социали
стических Республик и от меня лично. Народы Советского Союза, как и народы 
Бирманского Союза, выступают вместе с другими миролюбивыми народами за сохра
нение мира, за обеспечение безопасности народов, за укрепление дружбы между 
ними.

Неустанные усилия Бирмы в благородном деле укрепления мира в Азии и во 
всем мире, равно как и усилия бирманского народа, направленные на сохранение 
национальной независимости Бирмы, вызывают горячие симпатии всех советских 
людей.

Президиум Верховного Совета Союза Советских Социалистических Республик 
высоко оценивает благотворную деятельность Вашего Превосходи гельства, направ
ленную на развитие и укрепление дружественных отношений между Бирманским 
Союзом и Советским Союзом на благо народов наших стран и всеобщего мира.

От имени народов Советского Союза и от меня лично разрешите пожелать Вам, 
господин Президент, и всему бирманскому народу успехов на пути развития и 
дальнейшего процветания Вашей Родины.

Пусть крепнет и развивается советско-бирманская дружба на благо народов 
обеих стран, на благо всеобщего мира и безопасности!

К. ВОРОШИЛОВ, 
Председатель Президиума 
Верховного Совета СССР.

Ыосква, Кремль, 16 ноября 1955 г.

Его Превосходительству
М арш алу К. Е. ВОРОШ ИЛОВУ ,

Председателю Президиума Верховного 
Совета СССР

МОСКВА, КРЕМЛЬ.
Ваше Превосходительство!
Я выражаю Вам большую благодарность за Ваше письмо, которое Вы так лю

безно переслали через Премьер-Министра Булганина. С Вашей стороны было очень 
любезным выразить такие чувства дружбы и доброй воли правительству и народу 
Бирманского Союза не только от Вашего имени, но также от имени правительства 
и народа Советского Союза. Я заверяю Вас, Ваше Превосходительство, что мы отве
чаем на эти чувства самой серьезной и искренней взаимностью.

Визит Премьера Булганина и товарища Хрущева в Бирму увенчался большим 
успехом. Парод Бирмы был охвачен восторгом и счастьем по поводу этого визита.
Он безусловно укрепил узы дружбы между нашими двумя странами.

Я желаю Вам, правительству и советскому народу счастливого и благополуч
ного Нового года.

Искренне Ваш
1-р БА У —  Президент Бирманского Союза.

Дом Президента,
Рангун,

13 хекабня 1955 г.

Отъезд Советской делегации 
из Берлина

БЕРЛИН, 7 января. (ТАСС). Советская 
делегация, принимавшая участие в празд
новании 80-летия Президента Германской 
Демократической Республики Вильгельма 
Пика, во главе с Председателем Президиу
ма Верховного Совета СССР К. Е. Воро
шиловым выехала сегодня из Берлина в 
Москву.,

На Восточном вокзале Советскую деле
гацию провожали Председатель Президиу
ма Народной палаты ГДР И. Дикман, чле
ны Президиума Народной палаты, члены 
Политбюро ЦК СЕ11Г, министры, первый 
секретарь правления КНГ М. Рейман, 
председатель Президиума Национального 
совета Национального фронта демократи
ческой Германии Э. Корренс, руководящие

деятели демократических партий и массо
вых организаций, представители берлин
ской общественности. Советскую делега
цию провожали также Чрезвычайный и 
Полномочный Посол СССР в Германской 
Демократической Республике Г. М. Пуш
кин, члены дипломатического кориуса.

При проводах был выстроен почетный 
караул народной полиции. Были исполне
ны государственные гимны СССР и ГДР. 
На привокзальной площади по случаю от
бытия Советской делегации состоялся ми
тинг берлинских трудящихся.

Руководитель Советской делегации това
рищ К. Е. Ворошилов выступил на вокза
ле со следующей речью:

Речь товарища К. Е. ВОРОШИЛОВА
Дорогие товарищи и друзья! |
Советская делегация за время пребыва

ния в Германской Демократической Рес
публике имела возможность встретиться с 
руководителями правительства Германской 
Демократической Республики, Социалисти
ческой единой партии Германии, с пред
ставителями партий и организаций На
ционального фронта демократической Гер
мании. Советская делегация посетила не
которые города вашей республики, побы
вала на предприятиях, осмотрела досто
примечательности и памятники искусства 
германского народа. Мы имели дружест
венные встречи и беседы с трудящимися 
Германской Демократической Республики.

Эти встречи лишний раз показали нам, 
с какой большой любовью и уважением 
относятся трудящиеся республики к сво
ему Президенту товарищу Вильгельму Пи
ку. Эта любовь и уважение не случайное 
явление. Товарищ Ник является первым 
подлинно народным Президентом в исто
рии Германии. Вся его жизнь есть пример 
беззаветного служения интересам своего 
народа, делу мира, демократия и социа
лизма. (Аплодисменты).

Большое и неизгладимое впечатление 
произвели на нас простые немецкие люди, 
немецкая молодежь, их трудолюбие и до
стигнутые ими большие успехи в полити
ческом, экономическом и культурном стро
ительстве демократического государства. 
Повсюду, где мы были, мы видели неук
лонное стремление немецкого народа к ми
ру и сотрудничеству со всеми миролюби
выми народами. Советская делегация везде 
встречала проявление горячего чувства

[ дружбы и любви к  народам Советского 
Союза.

Разрешите мне от имени Советской де
легации поблагодарить Правительство, ЦК 
Социалистический единой партии Герма
нии и все население Германской Демокра
тической Республики за теплый прием и 
оказанное нам гостеприимство. (Аплодис
менты).

Мы еще раз желаем от души Президен
ту Германской Демократической Республи
ки нашему дорогому товарищу Вильгельму 
Пику доброго здоровья и долгих лет жиз
ни на благо немецкого народа! (Бурные, 
продолжительные аплодисменты). Желаем 
трудящимся Германской Демократической 
Республики дальнейших больших успехов 
в строительстве новой жизни, в справед
ливой борьбе за мир, европейскую безопас
ность и восстановление единства своей 
страны на демократических и миролюби
вых началах. (Бурные, продолжительные 
аплодисменты).

Спасибо п до свидания, дорогие това-' 
рпщн! (Бурные, продолжительные апло
дисменты).

Раздаются возгласы в честь Советской 
делегации и ее руководителя Председателя 
Президиума Верховного Совета СССР 
К. Е. Ворошилова. Ва площади раздается 
дружное «Ура!», «Дружба!», «Фройнд- 
шафт!».

Затем выступил председатель Общества 
германо-советской дружбы обер-бургомистр 
Большого Берлина Ф. Эберт, который го
рячо поблагодарил Советскую делегацию' 
за посещение Германской Демократической 
Республики и пожелал ей счастливого 
пути.

К. Е. Ворошилов и члены Советской делегации 
возвращаются на Родину

ВАРШАВА, 8 января. (ТАСС). Сегодпя 
через Польскую Народную Республику 
проследовала Советская делегация во гла
ве с Председателем Президиума Верховно
го Совета СССР К. Е. Ворошиловым, воз
вращающаяся из Германской Демократиче
ской Республики с торжеств, связанных с 
80-летисм Президента ГДР Вильгельма 
Пика.

На польско-немецкой границе делега
цию встречали и сопровождали до совет
ско-польской границы заместитель пред
седателя Государственного совета Польской 
Народной Республики В. Барциковский,

министр иностранных дел С. Скшептев-
ский, а также Временный Поверенный в 
делах СССР в Польше И. А. Мельник.

Во время остановки поезда в Варшаве 
Советской делегации нанесли визит пред
седатель Государственного совета Поль
ской Народной Республики А. Завадский, 
первый заместитель Председателя Совета 
министров 3. Новак, члены Политбюро ЦК 
Польской объединенной рабочей партии 
Я. Берман и Э Охаб и маршал сейма 
Польской Народной Республики Я. Ден- 
бовский.

Коломенский газотурбовоз
КОЛОМНА (Московская область), 7 ян

варя. (ТАСС). Конструкторы паровозо
строительного завода имени Куйбышева 
ведут работу по созданию газотурбовоза.

В беседе с корреспондентом ТАСС заме
ститель главного конструктора по локо- 
мотнвостроению тов. Шарговский расска
зал:

—  Создаваемый на заводе газотурбовоз 
мощностью в шесть тысяч лошадиных сил

газотурбинпой установки, являющейся 
источником энергии для локомотива, бы
ло начато четыре месяца назад. Сегодня 
технический проект завершен.

В разработке конструкции этой уста
новки, развивающей до восьми тысяч обо
ротов в минуту, кроме работников завода, 
активное участие приняли профессора и 
преподаватели Московского высшего тех
нического училища имени Баумана. Сей

На Брянском паровозостроительном заводе применяется ультразвуковой 
контроль для определения скрытых дефектов в ответственных деталях машин. 
С помощью прибора, сконструированного профессором Ленинградского электро
технического института С. Я. Соколовым, обнаруживаются трещины, песчинки 
и другие инородные тела внутри детали.

На снимке: техник физической лаборатории завода И. П. Котиков с по
мощью ультразвукового дефектоскопа исследует турбинный диск.

(Фотохроника ТАСС).

имеет ряд преимуществ перед тепловозом 
модели «ТЭ-3». Он меньше его по весу и 
габаритам, работает на более дешевом 
жидком топливе.

Составление технического проекта са-I мой ответственной части газотурбовоза — I

час конструкторы завода совместно с тех
нологами и металлургами начали разра
ботку рабочих чертежей установки.

Технический проект газотурбовоза кон
структоры обязались завершить ко дню 
открытия XX съезда КПСС.

Н А  Р Ы Б Н Ы Х  П Р О М Ы С Л А Х

Почему не вьтолня план
В 1955 году добыча рыбы в Каргасок- 

ском районе велась неудовлетворительно. 
В нервом квартале район недодал государ
ству 1.607 центнеров рыбы, во втором —  
500, в третьем квартале —  около 2.000 
центнеров. Решительные меры к  выправ
лению создавшегося положения на рыб
ных промыслах не принимались. Райком 
партии, например, ограничился лишь тем, 
что заслушивал отдельных председателей 
артелей на бюро. Иногда вызывались в 
райком партии директора МРС и рыбоза
вода. Но это не дало положительных ре
зультатов. И лишь в ноябре, когда недо
лов составил уже около 5 тысяч центне
ров рыбы, в районе «забили тревогу». 
Председателям колхозов, рыболовецких ар
телей было предложено немедленно выста
вить на лов дополнительное количество 
рыбаков, на рыбозаводе комплектовались 
новые рыболовецкие звенья.

В последние дни ноября было проведе
но второе за весь год заседание совета 
моторно-рыболовной станции. В колхозы 
выехали специалисты МРС, работники 
райкома партии. В результате этого штур
ма 10 сельхозартелей из 12 досрочно за
вершили квартальный план, но годовой 
план не был выполнен.

Райком партии и райисполком поверх
ностно руководят ходом рыбодобычи, не 
вникают глубоко в производственную дея
тельность рыболовецких артелей. Предсе
датели колхозов большие надежды возла
гают обычно на «хаповый» лов, летом 
снимают рыбаков с промыслов и возоб
новляют добычу рыбы лишь осенью. Мел
кий разрозненный лов весной почти не 
ведется. На промыслах не используются 
многие орудия лова. В ряде колхозов и 
рыболовецких артелей, расположенных по

Оби, до конца декабря не применялись 
озерно-курьевые невода.

Рыболовецкая артель «Северная звезда» 
досрочно выполнила годовой план, но и 
здесь не были использованы все возмож
ности. У рыбаков— достаточное количество 
орудий лова для подледного промысла, 
применяются же только самоловы и ря- 
жевки. Не используются на промысле лу- 
кавки. Бригадир тов. Щепеткин считает, 
что в них ничего не попадает. Однако в 
бригаде государственного лова, руководи
мой тов. Фатеевым, эти ловушки исполь
зуются успешно. Рыбаки других артелей 
также не обижаются на низкую улови- 
стость лукавок. Дело, повидимому, в том, 
что в артели «Северная звезда» не уме
ют ими пользоваться, не могут правильно 
их установить. Некоторые орудия лова не 
осматриваются по нескольку дней.

Председатель колхоза тов. Еаричев мно
гому мог бы научить членов артели. Он 
хорошо разбирается в технике лова, зна
ет, как правильно применить любую ло
вушку. Однако он не передает свой опыт 
рыбакам. Он перестал бывать на водое
мах, заявив при этом, что не намерен 
работать за рыбаков. Тов. Каричев ду
мает, что руководить рыбаками —  
значит работать за них. Помогать рыба
кам, руководить ими —  значит учить их, 
правильно организовывать их труд, пока
зать им, как правильно установить ло
вушку или запустить под лед невод.

Так именно и поступает, например, 
председатель рыболовецкой артели имени 
Свердлова тов. Тычкин. Он находится це
лыми днями на промысле, и если видит, 
что рыбак что-либо делает не так, пока
жет ему, как надо делать. Тов. Карттчеву 
к  тому же и некогда ездить к  рыбакам.

Он занялся ловлей рыбы для личных 
нужд. Он бесплатно пользуется артель
ным транспортом и нередко берет с собой 

,на Обь члена артели Ф. Панова.
Не лучше обстоит дело и в рыболовец

кой артели имени Кутузова. Бригадир тов. 
Прозоров редко бывает на промыслах. Его 
можно видеть у рыбаков только тогда, 
когда он выезжает осматривать свои соб
ственные ловушки. В артели низка трудо
вая дисциплина. Некоторые рыбаки са
мовольно бросают работу или вовсе не вы
езжают на осмотр орудий лова по не
скольку дней. Летом в артели вели жур
нал выхода рыбаков на промысел, сейчас 
он не ведется, поэтому трудно установить, 
кто из рыбаков ежедневно находится на 
работе, а кто прогуливает. Здесь только 
отдельные рыбаки, например, тт. Ф. Гри
шаев, А. Волков, К. Шефер, работают хо
рошо. Многие члены артели, занятые на 
промысле, задания не выполняют. Из-за 
плохой организации труда артель недо
дает сотни центнеров рыбы.

Некоторые председатели колхозов не 
мобилизуют рыбаков на высокопроизводи
тельный труд, на сверхплановый вылов 
рыбы. Вместо того, чтобы продолжать до
бычу рыбы после выполнения годового 
плана, председатель колхоза имени Суво
рова тов. Костарев снимает с промыслов 
рыбаков и направляет их на другие рабо
ты. Не чувствует ответственности за вы
полнение государственного плана рыбодо
бычи председатель рыболовецкой артели 
имени Кагановича тов. Майдасов. Рыба от
правляется на звероферму, разбирается 
рыбаками.

Много недостатков в работе рыболовец
ких бригад государственного лова Карга-

сокского рыбозавода. Например, бригада, 
возглавляемая тов. Фатеевым, в 1955 
году задание выполнила немногим более, 
чем наполовину. Это объясняется тем, 
что руководители завода не создают необ
ходимых условий для работы. В бригаде 
тон. Фатеева не хватает рыбаков. В пер
вом квартале вместо четырех рыбаков ра
ботали только два. План-наряд бригада 
получает с большим опозданием. Несвое
временно были закреплены за бригадой 
водоемы.

Дирекция завода нередко дает план-на
ряды без учета реальных возможностей 
бригады. Октябрьским планом, например, 
предусматривался вылов рыбы неводом. 
Для успешного выполнения плана надо 
6 рыбаков, а их было трое. Опыт пока
зывает, что облавливать карасевые озера 
надо с первых же дней подледного лова, а 
в 1955 году из-за неисправности невода 
облов начали в конце декабря. Тов. Фа
теев еще летом просил, чтобы завод при
слал тяги, воровину и другие материалы 
для починки невода. Просьба его не была 
удовлетворена.

Не хватает орудий лова и у рыбаков 
других бригад.

Руководители рыбозавода неудовлетво
рительно руководят ходом рыбодобычи. 
Техники лова в некоторых бригадах не 
были с весны.

В 1955 году каргасокские рыбаки не
додали государству 3 тысячи центнеров 
рыбы. Нужно создать все условия для 
ритмичной работы в новом году, с первых 
же дней вести лов рыбы усиленными 
темпами, пустить в ход все имеющиеся в 
распоряжении рыбаков орудия лова.

Н. СТАДУХИН.
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Трудовыми подарками Родине встретим XX съезд КПСС!
*

Быстро и с высоким 
качеством

В декабре минувшего года коллектив 
пункта технического осмотра вагонов 
вагонного участка железнодорожного узла 
Томск-11 вышел победителем в социали
стическом соревновании вагонников доро
ги. Высокопроизводительно трудится кол
лектив и в январе, выполняя обязатель
ства, взятые я честь XX съезда КПСС.

На 5— 7 минут быстрее, чем по норме, 
и с высоким качеством осматривает поез
да старший осмотрщик вагонов тов. Пече
нии Высокопроизводительно работают 
слесарь-автоматчик т Девятериков, сле
сарь-ходовик тов. Кириллов. Они выпол
няют сменные задания на 170-— 180 про
центов.

Много передовиков труда в пассажир
ском цехе. Среди них бригада маляров, 
которой руководит тов. Уфимцева. Брига
да систематически дает в смену по полто
ры нормы.

Образцы работы показывают жестянщик 
тов. Зырянов, столяры тт. Мениинекий и 
Кулаков, маляр тов. Якубович Они вы
полняют задания на 160— 170 процен
тов.

На 3 миллиона рублей 
продукции сверх 

плана
Высокими показателями в труде встре

тил новый год коллектив МогочинскогО 
лесозавода. 16 декабря Предприятие за
вершило выполнение годового плана по 
пиломатериалам. Сверх годового производ
ственного плана народному хозяйству бы
ло дано более чем на 3 миллиона рублей 
продукции.

С каждым днем ширится соревнование 
среди рабочих завода за достойную встре
чу XX съезда партии. Рамщик тов. Ула
нов ежедневно сменное задание выполня
ет нс ниже, как на 150 процентов. Сей
час он работает в счет марта 1956 года 
Образцы высокопроизводительного труда 
показывает и обрезчик Кожухарь. В ис
текшем году приказом Министра лесной 
промышленности ему было присвоено зва
ние «Лучший обрезчик лесной промыш
ленности СССР». Тов. Кожухарь, как и 
Уланов, работает в счет марта текущего 
года.

Усилия коллектива предприятия сейчас 
направлены на то, чтобы к 14 февраля 
дать сверх двухмесячной программы тыся
чу кубометров пиломатериалов.

М. КАТЫШЕВА, 
заместитель сеноетаря парторганизации 

Могочинского лесозавода.

Одежда для новоселов 
целинных земель

Артель «Единение» получила почетный 
8аказ: пошить для новоселов целинных 
земель большое количество пальто, костю
мов, брюк, головных уборов.

Коллектив артели активно взялся за 
выполнение заказа, чтобы отправить всю 
продукцию в районы целинных земель до
срочно.

Члены бригады отличпого качества це
ха массового пошива JsTs 1 тт. Лысенко, 
Сторожко и другие выполняют свои зада
ния на 250 —  300 процентов.

Хорошо работает бригада тов. Щепетки- 
ной из шапочного цеха, которой переда
но на хранение переходящее красное зна
мя Куйбышевского райисполкома и райко
ма КПСС.

За 7 дней января артель отгрузила в 
счет заказа 3 тысячи брЮк, более одной 
тысячи лыжных костюмов. 1.000 шаро
вар, 200 ватных курток, много головных 
уборов.

Коллектив артели, встав па трудовую 
вахту в честь XX съезда партии, обязался 
выполнить план первого квартала ко дню 
открытия съезда —  14 февраля. 1

☆ ☆ ☆  ☆

Улучшить работу сезонников 
на лесозаготовках

Готовим съезду достойную
встречу

В декабре 1955 года Молчаповскпй 
леспромхоз занял одно из первых мест 
среди лесозаготовительных предприятий 
комбината «Томлес», выполнив месячный 
план по вывозке древесины на 124,3 
процента.

Большая заслуга в этом принадлежит 
колхозникам Молчановского и Криво- 
шеинского районов, работающим на лесо
заготовках в этом леспромхозе. Достаточ
но сказать, что из 23.600 кубометров ле
са, доставленного на нижние склады в 
декабре, вывезено сезонниками на кол
хозных лошадях 13.000 кубометров. Луч
ших результатов в борьбе за выполнение 
сезонного плана лесозаготовок добилась 
бригада лесорубоь и возчиков (бригадир 
тов. Вяткин) из сельхозартели имени 
Калинина, Молчановского района, на ма
стерском участке Суйга. Члены этой 
бригады взяли обязательство выполнить 
сезонный план лесозаготовок КО дню от
крытия XX съезда КПСС и призвали по
следовать их примеру всех колхозников, 
работающих на лесозаготовках. Молчанов- 
ский райком КПСС и райисполком одобри
ли инициативу колхозников.

Инициаторы соревионания идут впере
ди. К 1 января бригада вывезла на ниж
ний склад леспромхоза 1.5U0 кубометров 
леса при сезонном задании в 2.800 кубо
метров и заняла первое место в социа
листическом соревновании среди бригад 
колхозов района.

Успешно работают на лесозаготовках и 
колхозники из сельхозартелей имени Мо
лотова, имени Сталина этого же района.

На мастерском участке Юрты Соров- 
ского лесопункта Молчановского леспром
хоза лучше других работают на лесоза
готовках колхозники из сельхозартели 
«Ясный путь», Кривошеинского района. 
Лесозаготовители колхоза выполнили се
зонное задание уже больше, чем наполо
вину.

В Бакчарском леспромхозе, занявшем в 
декабре первое место среди леспромхозов 
комбината «Томлес», сезонниками было 
вывезено около половины всей древеси
ны, которую вывез за месяц леспромхоз. 
План по вывозке леса, установленный 
сезонникам района на IV квартал 1955 
года, был выполнен на 170 процентов.

Эти примеры говорят о том, какую

большую роль в выполнении плана лесо
заготовок леспромхозами играют сезонни
ки.

Но далеко не во всех районах и лес
промхозах работа сезонников организова
на хорошо. Многие районы не обеспечили 
выполнение плана IV квартала 1955 го
да по подвозке и вывозке леса п в ре
зультате этого недодали государству 
значительное количество древесины.

Основная причина состоит в том, что 
во многих районах не организовали свое
временный выход сезонников в лес. Вме
сто установленного срока начала работы 
сезонников —  1 ноября 1955 года —  
основная масса пеших рабочих и возчи
ков с лошадьми прибыла на лесозаготов
ки только к концу ноября. Особенно 
неудовлетворительно был организован вы
ход сезонников на лесозаготовки в Том
ском, Кожевниковыми, Тегу ль детском,
Пудинском районах.

Вместе с тем, руководители ряда сель
ских Советов и колхозов, направив в лес 
установленное по плану количество се
зонников, успокоились на этом, не инте
ресуются тем, как живут и работают 
колхозники, как организован их труд. 
Вот уже два месяца работают на лесоза
готовках колхозники Чаинского района и 
за это время никто из председателей 
сельских Советов и колхозов у них не 
был. Поэтому не случайно, что сезонни
ки Чаинского района выполнили квар
тальный план но вывозке древесины все
го лишь на 57 процентов.

В конце декабря и начале япваря в 
таких районах, как Томский, Шегарский, 
Туганский и других, допущено резкое 
снижение количества сезонников, рабо
тающих на лесозаготовках. Руководители 
леспромхозов, председатели сельских Со
ветов и колхозов не приняли своевремен
ных мер но закреплению сезонников и 
не создали им необходимых условий для 
работы.

Необходимо в ближайшие дни Напра
вить в лес нужное количество сезонни
ков с лошадьми. Среди колхозннков-се- 
зонников надо широко развернуть социа
листическое соревнование за достойную 
встречу XX съезда КПСС.

В. ГАЛАКТИОНОВ.

Механизаторы нашей МТС усиленно 
трудятся над выполнением обязательств, 
взятых в честь XX съезда КПСС. Коллек
тив станции еще в период полевых работ 
обсудил вопрос о переходе на круглого
довой ремонт тракторного парка. Был раз
работан график ремонта по каждой трак
торной бригаде. Тракторы, подлежащие ре
монту, отправлялись в мастерскую, не
смотря на большую напряженность в ра
боте на полях, К началу IV квартала 
МТС уже имела 22 отремонтированных 
трактора.

Коллектив МТС, обсудив обязательства 
механизаторов Поросннской МТС, решил 
ко дню открытия XX съезда КПСС отре
монтировать не только тракторы, но и 
все прицепные машины, необходимые для 
проведения весеннего сева, и комбайны.

Работу начали с расстановки кадров. 
Этот вопрос был обсужден на открытом 
партийном собрании. Основные силы ком
мунистов и комсомольцев были направле
ны на ответственные участки ремонтных 
работ. Коммуниста тов. Сапожникова мы 
направили работать на стенд по испыта
нию моторов. Такие узлы, как ремонт ди
зельной аппаратуры, задних мостов, окон
чательная сборка и испытание тракторов, 
также возглавляют коммунисты и комсо
мольцы.

Кузнечный цех и раньте работал хоро
шо. Но чтобы этот цех работал еще луч
ше, туда направили коммунистов тт. Су
хинина и Севергина. Ремонт прицепных 
комбайнов возглавил коммунист комбайнер 
тов. Килин. ремонт самоходных комбайнов 
поручено комсомольцам тт. Жилякову, Че- 
ченеву. Золотареву, Новичихйну.

Такая расстановка партийных и комсо
мольских сил на ремонте позволила нам 
охватить партийным влиянием наиболее 
важные участки работ. Это дало возмож
ность значительно улучшить массово-по
литическую и организаторскую работу в 
коллективе, широко развернуть предсъез
довское социалистическое соревнование. 
В каждом Цехе состоялись групповые про
изводственные совещания, на них механи
заторы выработали и взяли индивидуаль
ные и цеховые обязательства.

Итоги соревнования подводятся регуляр
но. Фамилии передовиков заносятся на до
ску почета.

В результате улучшения массово-поли
тической, организаторской работы ремонт

машин ведется с опережением графика. 
План IV квартала МТС выполнила на 
125 процентов. Вместо 20 тракторов отре
монтировано 25, а всего к 1 января из 
ремонта было выпущено 47 тракторов.

Значительно перевыполнен квартальный 
план ремонта прицепного сельхозинвента- 
ря: плугов —  на 175 процентов, культи
ваторов —  на 130, сеялок— на 145 про
центов. Также выполнен квартальный 
план ремонта комбайнов и лущильников. 
Подготовлено 3 самоходных и 4 прицеп
ных комбайна.

С большим одобрением отнеслись рабо
чие станции к призыву механизаторов 
Воронежской области. Взвесив свои воз
можности и резервы, мы решили еще ши
ре развернуть предсъездовское соревнова
ние с таким расчетом, чтобы завершить 
ремонт тракторного парка, примерно, за 
месяц До дня открытия съезда, а к 14 
февраля завершить ремонт всех 'Других 
машин и прицепного инвентаря.
.» Слово механизаторов —  крепкое слово. 
Осталось отремонтировать 4 трактора. Они 
будут выпущены из мастерской самое 
позднее к 15 января.

Хорошими производственными успехами 
встречают XX съезд КПСС многие механи
заторы. Впереди идут кузнечный и токар
ный цехи, коллективы которых задания 
выполняют на 175 —  200 процентов. 
Кузнец тов. Павловский й молотобоец 
коммунист тов. Сухинин норму выработки 
в декабре выполнили на 210 процентов и 
темпов работы не снижают. Токари тт. 
Ткачев. Попов также систематически вы
полняют до двух И более норм в смену. 
Перевыполняют нормы комсомолец Васи
лий Магоров. работающий на ремонте зад
них мостов, коммунист тов. Сапожников—  
на приработке моторов. Хороших показа
телей добились и многие другие механи
заторы.

Рабочие, инженеры станции прилагают 
все усилия к тому, чтобы встретить от
крытие XX съезда партия достойными тру
довыми достижениями.

И. АНДРИРНОВ, диоентор.
Я. НАЗАРЕННО.

и. о. главного инженера.
А. КУНГУРОВ, 

секретарь парторганизации 
Галкинской МТС 

Банчарского района.

Коллектив цеха № 2 завода «Томкабель» брал обязательство ко дню 
открытия XX съезда КПСС освоить провод новой марки. Обязательство 
выполнено досрочно: провод начал выпускаться с первых дней нового года.

На снимке мастер смены А. П. Афанасьева (слева) и эмалировщица 
Е. Ф. Селявская просматривают провод новой марки.

Фото Ф. Хитрнневича.

Н а предсъездовской вахте
Включаясь в социалистическое соревно- 

\ ванне за достойную встречу XX съезда 
Коммунистической партии, коллектив на
шей МТС взял на себя обязательство ко 
дню открытия съезда —‘ 14 февраля —  
полностью отремонтировать все тракторы 
и сельскохозяйственные машины. Свое 
слово мы держим. Илаи ремонта IV квар
тала был выполнен досрочно. К 1 января 
на линейке готовых машин стояли 33 
трактора при плане 32.

В ответ на призыв механизаторов Во
ронежской области соревнование за пере
выполнение дневных заданий, за повыше
ние производительности труда среди рабо
чих нашей станции разгорелось с новой 
силой.

Расскажу о работе коллектива узла мо
торов, которым я руковожу. Рабочие 
тт. Фадеев, Роткпн, Гусев и Кузнецов изо 
дня в день перевыполняют сменные зада
ния. Моторы из ремонта выходят строго 
по графику.

Успех работы во многом зависит от ор
ганизации труда. Из моечного цеха на 
наш узел моторы поступают в разобран
ном виде. Я внимательно осматриваю каж
дый из них, согласно дефектной ведомо

сти выписываю необходимые запчасти и
материалы, делаю заказы на изготовление 
подлежащих замене деталей. После этого 
рабочие узла приступают к сборке мото
ров. Одновременно на узле ремонтируются 
2 мотора.

Тщательно следим за качеством работы. 
Ведь мотор —  это сердце трактора; нуж 
но, чтобы он работал безукоризненно. 
Каждый мотор после ремонта прирабаты
вается и проверяется на мощность и рас
ход горючего. Руководят этими работами 
опытный бригадир тракторной бригады 
тов. Дмитриев и слесарь тов. Першин. 
Только когда все неполадки в работе мо
тора устранены, он ставится на раму 
трактора.

За качеством ремонта у нас следят не 
только механики и дирекция, но и сами 
рабочие.

Мы отремонтировали уже более 35 мо
торов. Неся трудовую предсъездовскую 
вахту, мы, как и весь коллектив стан
ции, боремся за завершение ремонта трак
торов ко дню открытия XX съезда Ком
мунистической партии.

А. ДБРАМЕННО.
участковый механик Громышевской МТС.

Пыжинокнй леооза гото в и тел ы i ый
пункт в 1955 голу первым в Каргасок- 
ском леспромхозе выполнил годовой 
план и дал дополнительно 14 тысяч ку
бометров леса.

Включаясь в социалистическое сорев
нование за достойную встречу XX съез
да КПСС, рабочие лесопункта взяли на 
себя обязательства к 14 февраля загото
вить и вывезти не.-менее 16 тысяч кубо
метров древесины, что составляет 60 
процентов к плану первого квартала.

Большинство рабочих выполняет это 
обязательство. Высокопроизводительно 
трудится в предсъездовские дни элек
тропильщик Вениамин Васильевич Ту
ров Дневную норму он выполняет на 
150— 170 процентов.

На снимке: В. В. .jTypos в лесосеке.
Фото С. Щопеткина.

План двух месяцев— 
к 14 февраля

Достойно стремятся встретить день от
крытия XX съезда партии рабочие Молча
новского пищекомбината. Выполнив илан 
прошлого года на 135,7 ироцента. коллек
тив, не снижая темпов, работает с пер
вых дней нового, 1956 года. За 10 дней 
января комбинат выполнил полумесячное 
задание по выпуску продукции. Колбас
ный цох, где мастером тов. Базекина. вы
полняет дневные задания на 150 —  200 
процентов. Рабочие цеха решили ко дню 
открытия XX съезда завершить выполне
ние квартального плана.

Хорошо работает кондитерский цех, где 
мастером тов. Гарина.

Коллектив рабочих комбината обязался 
к 14 февраля завершить выполнение пла
на двух месяцев.

К. ПАХЛОВ, 
техник. •

На Улу-Юльском 
лесозаготовительном 

пункте
Комплексная бригада, где бригадиров 

тов. Патро, включаясь в социалистиче
ское соревнование в честь XX съезда 
КПСС, брала обязательство ежедневно вы
полнять задания на 130— 140 Т1роцентов. 
Лесозаготовители держат слово. Ежеднев
ная выработка этой бригады —  150 про
центов.

*** .
Более двух лет тому назад приехала на 

работу па. Улу-Юльский лесопункт моло
дая работница тов. Казаченко. Она была 
назначена сучкорубом. Быстро освоив про
фессию, Казаченко вскоре стала одной из 
лучших работниц лесопункта. Сейчас 
сменные задания она выполняет на 
125 —  130 гтпоцентов.

Пышкино-Трояцкий район.

ДОБИВАТЬСЯ ПРАКТИЧЕСКИХ РЕЗУЛЬТАТОВ 
В РУКОВОДСТВЕ ХОЗЯЙСТВОМ

Центральный Комитет нашей партия 
проявляет огромную заботу об улучшении 
организаторской работы партийных коми
тетов. Живая организаторская работа в 
массах, направленная на решение хозяй
ственных и политических задач, на до
стижение конкретных практических ре
зультатов, является залогом наших успе
хов.

Организаторская работа Асиновского 
райкома КПСС за последнее время стала 
носить более конкретный, целенаправлен
ный характер. Раньше аппарат райкома, 
партии . основное внимание уделял подго
товке заседаний, совещаний, составлению 
решений и распоряжений. Взявшись за 
решение того или иного хозяйственного 
вопроса, райком партии часто не доводил 
начатого деда до конца. Теперь больше 
внимания уделяется организаторской ра
боте на местах.

О том, насколько повысилась организа
торская работа районного комитета пар
тии и особенно его инструкторских групп* 
по зонам МТС, можно судить по ряду 
примеров.

В прошлые годы уборка зерновых и. 
в частности, сдача хлеба государству 
сдерживались из-за плохо организованной 
подработки зерна и просушки его. 
Как поступал райком партии в этих 
случаях? На заседаниях и совеща
ниях обычно произносились длинные ре
чи о необходимости четко организовать 
все процессы уборочных работ, принима
лись декларативные решения. Но дело от 
этого не двигалось.

По-иному поступил райком партии в 
уборочную пору истекшего года. Работ
ники райкома партии совместно с пер
вичными партийными организациями на
правили силы колхозов и МТС на строи

П. ГОЛИКОВ, 
секретарь Асиновского 

райкома КПСС
тельство зерносушилок и механизиро
ванных токов в колхозах. Уборка урожая 
и сдача хлеба государству пошли органи
зованно, по графику. Отпала необходи
мость созывать совещания и заседания, 
устраивать «накачки».

Или второй пример. В районе много 
было разговоров об увеличении надоя мо
лока от каждой коровы, принималось 
много по этому поводу решений. Но на
дои молока от этого не увеличились, 
больше тысячи литров молока в год от 
каждой коровы в колхозах не получали.

Стоило, однако, усилить организатор
скую работу с доярками, фуражирами, за
ведующими фермами, как результаты 
улучшились. В 1955 хозяйственном 
году в районе надоено по 1.710 килограм
мов молока на корову, или на 656 кило
граммов больше, чем в 1954 году. Рай
ком партии и первичные партийные ор
ганизации стали систематически обоб
щать и изучать передовой опыт, причем 
изучение опыта организовали непо
средственно на фермах передовых колхо
зов. Чаще стали собирать доярок, заведу
ющих фермами и других работников 
животноводства на совещания для обмена 
опытом в те колхозы, где была лучше 
организована борьба за повышение надоя 
молока.

Партийные организации постоянно 
ищут новых форм и методов в организа
торской работе. Так. в силу отдаленности 
колхозов друг от друга не всегда пред
ставляется возможность собрать работни
ков животноводства всего района в один 
колхоз. В связи с этим стали собирать

доярок из колхозов одного сельского Сове
та. Недавно в колхозе «Новая Сибирь» 
для обмена опытом и подведения итогов 
соревнования за 2 месяца нового хозяй
ственного года было собрано около 60 ра
ботников животноводства Митрофановско- 
го сельсовета.

Так же пришлось провести организа
торскую работу в колхозах по увеличе
нию вывозки навоза и перегноя на поля, 
по увеличению настрига шерсти с овец.

До нынешнего года в колхозах района 
очень много велось разговоров об увели
чении настрига шерсти на овцу. Но 
практических мер к достижению этой це
ли почти не принималось. В этом году 
почти во всех колхозах в течение лета и 
осени было построено много новых кошар, 
а старые утеплены. Созданы усло
вия почти во всех колхозах для проведе
ния третьей, зимней стрижки овец. Рань
ше весенняя и осенняя стрижки давали 
по 600— 700 граммов каждая, и колхозы 
за год от овцы получали по 1.400— 1.500 
граммов шерсти. Теперь третья стрижка 
даст еще дополнительно 600— 700 грам
мов, и от каждой овцы будет получено 
не менее двух килограммов шерсти.

Большую организаторскую работу про
водят первичные партийные организации 
и райком КПСС в колхозах с целью уве
личения производства льна. В прошлые 
годы' колхозы района осенью успевали 
едать государству лишь одни семена 
льна, а сдача льноволокна и тресты затя
гивалась до июля следующего года или 
даже до осени. Нынче мы до 1 января 
сдали государству 27 тысяч центнеров 
тресты и выполнили годовой план на 180 
процентов. Осенью, во время теребления 
и обмолота льна, вся организаторская ра
бота была направлена на быстрейшее за

вершение не только обмолота, но и рас
стила всей соломки, а затем подъема всей 
тресты до наступления зимы. В ноябре—  
декабре была организована массовая сда
ча льнопродукции.

В результате улучшения производства 
льна все 17 колхозов района стали мил
лионерами, получили дохода в истекшем 
году более 34 миллионов рублей, или в 
среднем по 2 миллиона на каждый кол
хоз. Это позволит отчислить в неделимые 
фонды более 6 миллионов рублей, приоб
рести новое оборудование, машины и т. д., 
выдать колхозникам около 8 рублей в 
среднем по району на каждый трудодень.

Характерно, что организаторская ра
бота инструкторских групп райкома 
КПСС по зонам МТС и партийных органи
заций значительно больше, чем раньше, 
проводилась в экономически слабых кол
хозах. В результате в прошлом экономи
чески слабые колхозы «Красная звезда», 
«Красное знамя», имени Молотова, имени 
Жданова, имени Булганина теперь стали 
быстро укреплять свое хозяйство.

Надо сказать, что если бы районный 
комитет партии, его инструкторские 
группы по зонам МТС и первичные пар
тийные организации вели организатор
скую работу более конкретно, более опе
ративно, практические результаты были 
бы, несомненно, удвоены. Мы еще не до
бились того, чтобы все наши кадры с 
чувством высокой ответственности отно
сились к порученному делу, одинаково 
по-боевому организовали дело.

Именно поэтому, например, при рав
ных и даже более выгодных условиях 
колхозы зоны Митрофановской МТС в те 
чение всего прошлого года п нынче на
даивают молока меньше, чем другие кол
хозы.

Мы имеем и такие факты, когда при 
общем значительном увеличении денеж
ных доходов по району отдельные колхо
зы снизили его. Так, например, если до
ходы в среднем по району возросли в '

сравнении с, прошлым годом на 8 с лиш
ним миллионов рублей, то r колхозе' 
«Победа» они снизились на 900 тысяч 
рублей. Не выросли денежные доходы в 
колхозах «Комсомолец», имени Сталина, 
хотя эти хозяйства располагали для этого 
всеми возможностями.

Мы имеем немало примеров, когда ра
ботники инструкторских групп по зонам 
МТС, в частности, инструкторы тт. Леан- 
дров, Белозеров и другие, слабо ведут 
организаторскую работу в колхозах. По
этому в группе закрепленных за ними 
колхозов значительно больше недостатков, 
чем в колхозах, где работают инструкто
рами тт. Ларионов, Шабунин и Соколов.

Не успокаиваясь некоторым улучше
нием в развитии сельского хозяйства рай
она, мы должны настойчиво улучшать 
организаторскую работу, делать ее более 
оперативной, конкретной, действенной.

Следует отметить, что часто наша ор
ганизаторская работа не дает нужного эф
фекта потому, что не находит своевре
менной поддержки со стороны некоторых 
областных ведомственных и хозяйствен
ных организаций.

Колхозы района в истекшем году могли 
иметь значительно лучшие хозяйственные 
результаты, если бы областное управле
ние сельского хозяйства, «Сельэлектро» и 
облпотребсоюз аккуратно выполняли croh 
обязанности по подъему сельского хозяй
ства.

Руководители «Сельэлектро», напри
мер, не выполнили постановления бюро 
обкома и облисполкома о строительстве 
электростанций. «Сельэлектро» обязано 
было провести работы по электрификации 
колхозов имени Молотова и «Красное 
знамя», но в истекшем году не выполни
ло н 20 процентов своих договорных обя
зательств.

В порядке встречной продажи за сдан- 
1 ную в госзакупки продукцию колхозы име

ют право приобрести различного рода 
оборудование, строительные материалы, 
машины и механизмы. Однако обл
потребсоюз и его руководители тт. Галак
тионов и Жидомиров не проявляют долж
ной заботы об организации встречной 
торговли.

Надо сказать, что облсельхозуправление 
мало заботится о распространении опыта 
передовиков льноводства, Колхозы нашего 
района, несмотря на огромные возможно
сти, до сих пор получают крайне низкие 
урожаи льносемян и льноволокна. В то 
же время в колхозах Кривошеинского 
района и соседнего Пышкино-Гроицкого 
района есть передовые звенья п бригады, 
которые из года в год добиваются высо
ких урожаев, получают по семь и выше 
центнеров семян льна и много высокока
чественного льноволокна. Неплохо бы 
обобщить их опыт и передать во ьее кол
хозы области.

У нас еще много неиспользованных ре
зервов. В передовых колхозах Калинин
ской области, например, каждый -гектар 
льна дает по 48 тысяч рублей дохода за 
год. А в передовых колхозах нашего рай
она эти доходы не превышают 15 тысяч 
рублей с гектара. В нашем районе на 
1956 год поставлена задача бороться за 
20 тысяч рублей дохода с каждого гекта
ра, за то, чтобы нынче получить 50— 60 
миллионов рублей дохода по колхозам 
района.

Колхозы Асиновского района нынче 
будут сеять льна больше, чем в 1955 го
ду, на 550 гектаров. А лен— трудоемкая 
культура. Необходимо, чтобы областное 
управление сельского хозяйства своевре
менно позаботилось о навесных орудиях 
для междурядной обработки льна, о льно
теребилках со сноповязальными аппара
тами. Эта помощь колхозам позволила бы 
в течение года увеличить вдвое сдачу 
льнопродукции государству.
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В МИНИСТЕРСТВЕ 
ИНОСТРАННЫХ ДЕЛ СССР

б и 7 января Министерство иностран
ных дел ССС1’ направило всем иностран
ным посольствам и миссиям, находящим
ся в Москве, ноты, препровождающие 
текст Постановления Верховного Совета 

- f l  СССР об обмене делегациями между Вер
ховным Советом СССР и Парламентами

Колхозы зоны Нышгшнской МТС свое
временно засыпали семенные фонды под 
урожай 195G года. Засыпано 17.144 цен
тнера семян при плане 16.930. Передо
вые колхозы этой зоны еще осенью, на
ряду с уборочными работами, начали 
подготовку к весеннему севу, В сельхоз
артели «Путь Октября» семенное зерно 
хранится в хороших складских помеще
ниях. Правление колхоза, специалисты 
МТС своевременно организовали очистку 
семян от сорняков, довели их до высоких 
кондиции. Всхожесть семян составляет 
94— 95 процентов.

К сожалению, примеров хозяйского от
ношения к семенным фондам в колхозах 
Пышкино-Троицкого района очень мало. 
Многие руководители колхозов, специали
сты сельского хозяйства рассуждают так: 
«Очистим еще, время терпит». А положе
ние с подготовкой семян в колхозах тре
вожное. Заведующая районной контроль
но-семенной лабораторией агроном 

■ А. М. Петрова говорит:
*  —  Образцы семян из колхозов посту-
; Л - па ют с большим опозданием и нерегуляр

но. Результаты анализов на сорность, 
влажность н всхожесть свидетельствуют о 
низком качестве семенного материала.

В колхозах зоны Сергеевской МТС из 
имеющихся семян только 1.225 центне
ров подходят по своим кондициям для по
сева, что составляет всего 11 процентов. 
В колхозах зоны Пышкинской МТС до 

(' посевных кондиций доведено только 25 
v процентов засыпанных семян.

В колхозе «Путь к социализму» (пред
седатель тов. Зверев) в 1955 году сев 
проводили некондиционными семенами. В 
результате колхоз не получил плановой 
урожайности зерна. Для очистки семян 
под урожай 1956 года еще осенью в этот 
колхоз была доставлена из МТС сложная 
зерноочистительная машина. Однако ис
пользуется она плохо; до сих пор очище
но немногим больше доловшш засыпан
ных семян.

иностраппых государств, принятого Вер
ховным Советом СССР 28 декабря 1955 
года.

В нотах указывается, что Министер
ство было бы признательно за передач! 
указанного Постановления Парламентам 
соответствующих стран.

Не лучше -обстоит дело с очисткой се- 
менного материала в колхозе «Путь j 
Ильича», где председателем тов. Теренть
ев. Здесь имеются две зерноочистительные
машины, однако до сего времени 1.235 
центнеров семенного зерна не подработа
но и не очищено от сорняков.

Колхоз имени Крупской засыпал сор
ные семена в склады. Таких семян в кол
хозе 4 тысячи центнеров. Очистка их ве
дется медленно. Правление колхоза воз
лагает все надежды на сложную зерно
очистительную машину МТС, которая все 
еще не доставлена в колхоз, а свои ма
шины не использует.

Тревожное положение с засыпкой и 
очисткой семян создалось в колхозе име
ни Калинина. Из плана 1.000 центнеров 
пшеницы здесь засыпано только 615, 
210 центнеров из них имеют всхожесть 
60— 70 процентов. Вся пшеница некон
диционна по чистоте.

В беспорядочном состоянии находится 
семенное хозяйство в колхозе имени Хру
щева. Из 2.670 центнеров пшеницы 950 
центнеров еще не проверено в контроль
но-семенной лаборатории, 1.720 центне
ров семян некондиционны по чистоте, 
1.342 центнера имеют повышенную 
влажность.

В целом по Пышкинскому району 
8.313 центнеров семян зерновых некон
диционны по всхожести, а 4.400 центне
ров имеют всхожесть только 60 процен
тов.

Значительная доля вины за несвоевре
менную подготовку, засыпку в проверку 
семян ложится на работников Пышкин
ской и Сергеевской МТС. Директора и 
главные агрономы МТС не взяли этот 
важнейший участок подготовки к севу 
иод свой контроль, не оказывают колхо
зам нужной помощи в проведении этой 
работы. Чтобы добиться в нынешнем году 
высокого урожая зерновых, необходимо, 
прежде всего, добиться в колхозах высо
кокачественных семенных фондов.

Л. ВОЙТЕНКО.

На снимке: Иван Васильевич Тризу- 
нов — слесарь сборочного цеха № 8 за
вода «Сибэлектромотор». Соревнуясь 
За достойную встречу XX съезда КПСС, 
он ежедневно вырабатывает по две—две 
с половиной нормы.

Фото Ф. Хитриневича.

Пленум Томского 
райкома ИПСС

Второй пленум Томского райкома пар
тии обсудил вопрос о состоянии и мерах 
улучшения идеологической работы в рай
оне. С докладом выступил секретарь рай
кома партии тов. Васильченко.

Пленум отметил, что в идеологической 
работе имеются серьезные недостатки.

Главным недостатком в идеологической 
работе является ее отрыв от практики 
коммунистического строительства, неуме
ние обобщать и быстро распространять 
передовые, проверенные жизнью образцы 
коммунистического строительства, неуме
ние направлять нашу идеологическую ра
боту иа борьбу с отрицательными явле
ниями, тормозящими наше движение впе
ред.

Выступившие в прениях тт. Еремин, 
Рыбкин, Борзунов, Луканин и другие кри
тиковали райком партии, отдел пропаган
ды и агитации и секретаря райкома пар
тии тов. Васильченко за слабое руковод
ство идеологической работой.

Пленум принял решение, направленное 
на улучшение идеологической работы в 
районе.

ПОДГОТОВКА К ВЕСЕННЕМУ СЕВУ

Нет заботы о семенах

IIIIHIIIIII

Внимательно относиться 
н нуждам рабочих

Успех любого дела решают люди. Для 
того, чтобы они высокопроизводительно 
работали, нужно им создавать условия 
для этого, внимательно относиться к  их 
запросам и нуждам.

На Кедровском лесопункте это правпло 
забывается. Здесь нет постоянной заботы 

ль». о лесозаготовителях. Чтобы не опоздать в 
'Р лесосеку или на нижний склад, рабочие 

за час приходят к месту отправки маши
ны. Машина должна уходить в месту ле
соразработок в 7—8 часов вечера, а от
правляется в 9 часов и позже. Помещения, 
где бы рабочий мог подождать машину, 
нет. Небольшой корйдор конторы не мо
жет вместить всех ожидающих. Автома
шины, в которых рабочие ездят в лесосе
ки, не оборудованы сиденьями, не покры
ты брезентом.

Опоздания на работу стали на лесо
пункте обычным явлением. Эти беспоряд
ки видят наши руководители, но ничего 
не предпринимают для их устранения. 
Чтобы организовать^ нормальную достав
ку людей к месту работы, нужна вторая 
машина, но директор леспромхоза тов. Куд
рин отправил ее на другой лесопункт.

Не создано нормальных условий для 
работы в лесу. На четвертом квартале, 
где ведется сейчас лесоразработка, нет 
помещения для отдыха во время обеден

ного перерыва, не всегда доставляются
в лесосеку горячие обеды, нет кипяченой 
воды.

Редко к нам в лесосеку приходит аги
татор. О жизни нашей страны и о собы
тиях за рубежом мы узнаем с запозда
нием. По рабочих интересуют не только 
текущие события. Они хотят знать о пе
редовых методах организации труда, луч
ших людях лесной промышленности стра
ны и нашей области.

На лесопункте слабо развернуто социа
листическое соревнование. Большинство 
рабочих не имеет индивидуальных социа
листических обязательств. Итоги соревно
вания не подводятся. Профсоюзная орга
низация обобщением и распространением 
опыта передовиков производства не зани
мается.

Недостатки в организации труда отри
цательно сказываются на выполнении 
плана лесозаготовок, снижают трудовую 
активность рабочих. Руководителям лесо
пункта пора покончить с казенным отно
шением к нуждам и запросам рабочих и 
создать условия для их высокопроизводи
тельной работы.

А. ЮДАНОВА,
десятник мастерского участка Кедров- 

ского лесопункта Парбигского леспром
хоза.

На детской экскурсионно
туристской станции

В дни школьных каникул на област
ной детской экскурсионно-туристской 
станции побывали учащиеся школ Асн- 
новского, Туганского, Кожевнпковского 
районов, гости из г. Новосибирска. Для ре
бят были организованы экскурсии, похо
ды.

За время пребывания в г. Томске сель
ские школьники посетили карандашную 
фабрику, краеведческий музей, ботаниче
ский сад, планетарий, комнату-музей 
В. В. Куйбышева. Учащиеся 10 класса 
Кожевниковской средней школы побывали 
в медицинском и педагогическом институ
тах, где проводился «День открытых две
рей», на манометровом заводе.

На днях были подведены итоги выстав
ки, посвященной туризму школьников 
г. Томска. Первое место присуждено фото
кружку Дома пионеров, представившему 
на выставку хорошо оформленный фото
монтаж о жизни пловучего пионерского 
лагеря.

Второе место присуждено туристскому 
кружку средней школы М* 9 за хорошо 
проведенный поход на Алтай летом 1955 
года и семилетней школе X» 16 за прове
дение похода г. Томск— г. Асино— колхоз 
«Победа».

Ф ИЗКУЛЬТУРА И СПОРТ

Зональные соревнования 
школьников закончились
7 января в последний день соревнова

ний школьников Сибири и Дальнего Во
стока по лыжному спорту были проведе
ны гонки на 5 и 10 километров, а также 
прыжки с трамплина.

В лыжных гонках на 10 километров 
личные места распределились следующим 
образом: первое место —  Смирнев (г. Но
восибирск), второе —  Планков (Курган
ская область), на третье место вышел 
Бальзовский (г. Томск). Все три юных 
лыжника уложились в иерму 3-го разря
да.

Среди девушек на дистанции в 5 кило
метров иервое и второе места заняли 
представители Омской области Кузнецова 
и Фиретова, третье —  Тасцаева (г. Ново
сибирск).

По прыжкам с трамплина на первое ме
сто вышел томич Марков (200,5 очка), 
второе место занял Абрамов (г. Томск) и 
третье —  Пятков '(Тюменская область).

В результате трехдневных соревнова
ний по зоне Сибири и Дальнего Востока 
в общекомандном зачете первое место за
няли лыжники Тюменской области, вто
рое —  г. Новосибирска и третье —  Ом
ской области. Томичи —  на четвертом ме
сте.

Остальные места распределились так: 
Алтайский край —  5-е место. Курганская 
область —  6-е, г. Омск —  7-е, Бурят- 
Монгольская АССР —  8-е и г. Красно
ярск —  9-е место.

Команды-нобедительницы, а также 
школьники, занявшие классные места в 
личном первенстве, завоевали право уча
ствовать в финальных соревнованиях на 
первенство Министерства просвещения 
РСФСР.

На первенство РСФСР 
по хоккею с мячом

В воскресенье в г. Томске на катке 
«Динамо» состоялась первая встречи на 
первенство РСФСР по хоккею с мячом по 
сибирской зоне. Команда гор. Томска при
нимала у себя на поле команду г. Омска.

Игра началась в быстром темпе. Счет 
открыли гости, сильно пробитый по во
ротам томичей мяч отскочил от вратаря, 
и один из нападающих команды Омска 
послал его в сетку ворот.

За четыре минуты до конца первой по
ловины игры центральный нападающий 
томичей Козлов, обыграв двух защитни
ков, сильно бьет по воротам. Счет стано
вится 1:1.

После перерыва на 18-й минуте полу
средний нападающий томичей Семенов за
бивает второй мяч. Вскоре счет становит
ся 3:1 в пользу Томска. После этого ини
циатива целиком переходит к томичам. 
Они забивают еще три мяча. Игра закан
чивается со счетом 6:1 в пользу Томска. 
В таблицу розыгрыша томичи записали 
себе первые два очка.

Следующая встреча будет проведена 15 
.’января с командой гор. Кемерово.

К. КОСТИН.

На первенство г. Томска 
по хоккею

За прошедшую неделю на первенство 
города по хоккею с мячом было проведе
но четыре встречи. Команда педагогиче
ского института выиграла у второй коман
ды политехнического института и с 
крупным счетом победила команду завода 
«Сибэлектромотор».

Хоккеисты карандашной фабрики выиг
рали у команды инженерно-строительного 
института. Третья команда Дома офицеров 
победила вторую команду «Шахтера».

ПЕРВЕНСТВО г. ТОМСКА ПО ВОЛЕЙБОЛУ

8 января закончился розыгрыш пер
венства г. Томска по волейболу в закры
том помещении. В розыгрыше принимали 
участие около 20 волейбольных команд 
высших учебных заведений и предприя
тий.

Первенство города завоевали волейболи
сты политехнического института (муж
ская и женская команды).

Настойчиво внедрить в производство 
г  новую технику

Претворяя в жттзят. решения июльского 
Пленума ЦК КПСС, развертывая социали
стическое соревнование в честь XX съезда 
партии, работники промышленности Куй
бышевского района г. Томска добиваются 
внедрении и наиболее полного освоения 
новой техники, механизации производст
ва.

За 11 месяцрв 1955 года на промыш
ленных предприятиях района установле
но 200 единиц нового оборудования.

Выпуск товарной продукции промыш
ленностью района в 1955. голу вырос по 
сравнению с 1950 годом более, чем в 1,5 
раза, а на таких предприятиях, как за
вод резиновой обуви, —  в 1,6 раза, на 
швейной фабрике —  в 2 раза, на пред
приятиях кооперативной промышленности 
—  в 2,5. раза. Сверхплановой продукции 
за 11 месяцев 1955 года по району было 
выпущено на Несколько десятков миллио
нов рублей

jp' Внедрение новой техники, более эффек
тивное использование оборудования позво
лили многим промышленным предприя
тиям района на месяц раньше закончить 
выполнение1 годовых заданий 1955 г.

Значительная работа по внедрению 
новой техники проведена на швейной 
фабрике, в артелях «Технохим». «Профин- 
терн», на предприятиях хлебопечения.

На швейной фабрике внедрены и рабо
тают отпариьатели готовой продукции, 
высокопроизводительные прессы и обмо
точные машины. Установка новых машин 
и нрионособлснцц позволит фабрике пе

рейти па улучгаенпый пошив изделий из
до ро гостов щи х тка и ей.

Значительно пополнились новым обору
дованием другие предприятия и строи
тельные организации района. Задача со
стоит в том, чтобы быстрее ввести всю 
эту технику в действие и использовать ее 
с высокой производительностью.

Между тем на ряде предприятий мед
ленно внедряется и осваивается имею
щаяся техника, новые высокопроизводи
тельные машины и механизмы ржавеют 
на складах, а установленное оборудование 
длительное время простаивает и не ис
пользуется.

На кондптервкой фабрике «Красная 
звезда» длительное время не устанавли
вался находившийся на складе паровой 
котел ДКВ, в то время как фабрика 
ежедневно простаивала по нескольку ча
сов из-за отсутствия технологического па
ра. Только по этой причине фабрика со
рвала выполнение государственного зада
ния в декабре, недодала кондитерских из
делий на 370 тысяч рублей. На складе 
лежит оборудование для установки поточ
ной линии в карамельном цехе. С 1948 
года стоит на складе аммиачно-холодиль
ная установка. Из-за затянувшихся стро
ительных работ, проводимых трестом 
«Томскстрой», простаивает высокопроиз
водительное оборудование конфетного це
ха.

Но и установленное оборудование ис
пользуется не на полную мощность, сред- 
несменная выработка большинства новых 
агрегатов фабрики составляет 60— 70

процентов от расчетно-технических норм. 
Так. например, среднесменная выработка 
ирисоформуйнцего агрегата составляет 61 
процент от расчетной, а среднесменная 
выработка заверточных машин —  70 про
центов. Агрегаты по выработке карамели 
используются на 78 процентов.

Если сравнить выработку продукции 
на одном и том же оборудовании на том
ской фабрике «Красная звезда» и на ле
нинградской фабрике «Красный Ок
тябрь», то результат будет таков: на ле
нинградской фабрике с такого же обору
дования получают изделий на 25— 30 
процентов больше, чем на томской.

Плохо используется оборудование и 
слабо механизируются производственные 
процессы на гормолзаводе. На складе за
вода лежит в полном комплекте бутыло
моечная машина, а ежесменно вручную 
моется по 2.000 —  3.000 бутылок. 
Длительное. время не монтируется 
крайне необходимая заводу закалочная 
камера, поэтому не могут быть установ
лены имеющиеся на складе полуавтомат 
для расфасовки мороженого и мощный 
компрессор непосредственного испарения. 
Третий год ведутся разговоры об уста
новке шахтного подъемника для тран
спортировки ящиков с диэтической про
дукцией. В приемочном цехе два года уже 
не эксплоатируются механизированные 
весы, намного облегчающие труд работ
ниц. Ничего не делается по механизации 
слива сыворотки в сырковом цехе.

Много оборудования не используется 
на предприятиях треста «Роеглавхлеб». 
Нацрийер, на хлебокомбинате и хлебоза
воде лежат на складе и не устанавлива
ются дежеподъемники. штучные делители 
«Кузбасс», аммиачно-холодильная уста

новка и другое оборудование. Медленно 
внедряются поточные линии на пекарнях 
комбината, а установленные высокопро
изводительные агрегаты «С» на пекарнях 
№№ 1, 3, 4 работают не на ' полную 
мощность.

На заводе резиновой обуви около двух 
лет ведутся разговоры об использовании 
транспортера для подачи деталей на сбор
ку к элеватору. Здесь же не используют
ся элеватор для подачи деталей в цех 
№ 6, транспортер и самонакаты к ка
ландрам, шпрединг-машпна и другое 
оборудование. Вопрос механизации и ав
томатизации производства на заводе ре
шается очень медленно. Несмотря на ме
роприятия, которые проделал коллектив 
и благодаря которым добился хороших 
технико-экономических показателей ра
боты, на заводе вее еще преобладает руч
ной труд. Из общего числа работающих на 
производстве 77,2 процента заняты на 
ручных операциях.

Неудовлетворительно используется тех
ника на погрузо-разгрузочных работах на 
томской пристани. Например, мощный 
автокран, заменяющий труд 10 грузчи
ков, не работал по-настоящему всю нави
гацию 1955 года, более 4.000 часов про
стояли пловучие краны РМЗ.

Медленно решаются вопросы внедрения 
новой техники и наиболее полного ис
пользования имеющегося оборудования на 
предприятиях промысловой кооперации и 
в строительных организациях района. В 
артелях «Технохим», «Новая жизнь», 
имени XVIII партконференции станочный 
парк и оборудование загружены лишь на 
50 процентов. В ремонтно-строительной 
конторе второй год не используется элек
троинструмент.

Спасибо шефам
Над колхозом имени Дзержинского, Зы

рянского района, шефствует коллектив 
Томского горкомхоза.

В 1955 году наши шефы оказали кол
хозу большую иомощь. Они построили ТИ
ПОВОЙ скотный двор на 124 головы.

Сейчас наш скот размещен в теплом 
благоустроенном помещении. А ведь изве

стно, что теплая зимовка скота —  залог, 
высоких удоев.

На колхозном собрании члены сельхоз
артели выразили благодарность шефам и 
особенно членам строительной бригады и 
бригадиру тов. Калинину.

По поручению общего собрания 
колхозников 

председатель колхоза БАЬЛИШЕВ.

ТрушенЬ
—  Идет, —  со страхом сказала мать,

прислушиваясь к шуму за дверью.
—  Ох, идет, —  подтвердила бабушка, 

торопливо подвязывая голову шалью.
От сильного удара ногой дверь с шу

мом отворилась, и в комнату ввалился 
парень без шапки, с красным лицом и 
блуждающими глазами. Не раздеваясь, 
сваливая попадающиеся на пути стулья и 
ругаясь, он прошел к столу.

, —  Эй, вы, есть хочу. Живо у меня!
Пьяный хулиган бушевал. Пришлось 

матери и бабушке, спасаясь от его кула- 
| ков, несмотря на позднюю ночь, искать 
I ночлега у соседей.

Александр Пирожков пришел на Са-
мусьский судоремонтный завод сравни
тельно недавно. Но он успел приобрести 
здесь печальную известность.

Государство затратило средства на обу
чение Пирожкова, но, получив в школе 
ФЗО специальность плотника, он честно 
трудиться не желает., Пирожков не любит 
своего дела, его тяготит трудовая дисцип
лина, неудержимо тянет к «легкой» жиз
ни с выпивками, картежной игрой, дебо
шами.

Он переходил на заводе из цеха в цех, 
везде обнаруживая полное нежелание ра
ботать, па лето уехал кочегаром на паро
ходе. После закрытия навигации Пирож
ков более месяца бездельничал, живя на

иждивении матери, устраивал дома скан
далы, издеваясь над матерью и 76-летней 
бабушкой. Его родные обращались за по
мощью к администрации завода, в коми
тет ВЛКСМ, в милицию, но нигде не мог
ли найти управы на Пирожкова.

А он, пользуясь безнаказанностью, все 
больше наглел. Когда в отделе кадров от 
него потребовали по поводу месячного 
прогула объяснительную записку, он на
писал:

«Не работал потому, что захотел погу
лять... Теперь решил исправиться». Дав 
такое «объяснение», он опять десять дней 
не выходил на работу.

Людей, не любящих труд, стремящихся 
меньше дать обществу н семье и поболь
ше полущить от нпх, издавна зовут «трут
нями». В такого «трутня» превратился 
Александр Пирожков. Но в этом виноват 
не только он. Комсомольская организация, 
в которой он состоял, не нашла нужным 
заняться его воспитанием, во-время оста
новить его, когда он встал на неправиль
ный путь. На заводе Пирожкову давали 
немало, «взысканий», но атмосферы требо
вательности, нетерпимости к недостаткам 
вокруг него не создали, старшие, более 
опытные рабочие, попросту отмахнулись 
от нерадивого и недисциплинированного 
парня.

И. ФЕДОРОВА.

Что беспокоит любителей^ 
охотников и рЫбаков

Охота п рыбпая ловля —  один пз ув
лекательных видов спорта. Число лгобитс- 
лей-рыбаков и охотников в г. Томске с 
каждым годом увеличивается.

Однако условий для широкого развития 
этого вида спорта не создано. Еще недав
но окрестности Томска изобиловали боро
вой. болотной и водоплавающей дичыо, 
зайцем и лисицей, а озера —  рыбой.

Сейчас на десятки километров в ра
диусе от Томска с трудом можно найти 
тетерева, куропатку, рябчика, а заяц и 
лисица попадаются совсем редко.

Правлению добровольного общества 
охотников и рыбаков и государственной 
инспекции охотничьего хозяйства при гор
исполкоме необходимо разрешить воп

рос о создании охотяичьс-рыболовнъпЁ 
угодий, которые должны явиться базой 
для разведения охотиичье-промысловой
ДИЧИ.

Необходимо организовать охрану охот- 
нпчье-рыболовных угодий, усилить борь
бу с браконьерами, с нарушителями по
ложения об охоте, запрещающего стрель
бу по боровой дпчп из нарезного оружия, 
с подъездом па автомашинах.

Для правильного ведения охотничьего и 
рыболовного спорта необходимо организо
вать крепкие охогничье-рыболовные кол
лективы.

Н. САЖИЧ,
член Томского общества охотников и

рыбаков.

Еще раз о стрелково-стендовом спорте
В г. Томске недавно проведены город

ские соревнования на личное и командное 
первенство по стендовой стрельбе.

Первое место в соревнованиях заняла 
команда политехнического института, вто
рое —  охотничьего общества и третье —  
электромеханического завода. В личном 
первенстве победителем вышел тов. Лебе
дев, поразивший 25 мишеней из 25. Вто
рое место занял тов. Попов, поразивший 
23 мишени. Третье место поделили тг. Са
вельев и Нефедов, поразившие по 22 ми
шени.

Соревнования показали, что в Томске

много хороших стендовиков, желающих по
вышать свои спортивные показатели. Од
нако этому мешают отсутствие материаль
ной базы и безразличное отношение к это
му виду спорта работников городского и 
областного комитетов физкультуры и 
спорта.

В газете «Красное Знамя» месяц тому 
назад об. этом уже писалось, но положение 
не изменилось. Никаких мероприятий но 
стрелково-стендовой стрельбе на 1956 год 
городским и областным комитетами физ
культуры и спорта не запланировано.

А. КАРХУ, А. САВЕЛЬЕВ.

По следам неопубликованного письма
Группа жителей села Маркелово, Ше- 

гарского района, написала в редакцию о 
нарушении правил советской торговли и 
недостатках в работе Гынгазовского сель
по.

Как сообщили редакции, указанные 
факты проверены на месте представите
лем облпотребсоюза.

За нарушение правил советской тор
говли кладовщик сельпо Еочергина, про

давец ларька чайной МТС Филимонова с 
работы сняты.

Материалы о подделке документов за
местителем председателя правления сель
по Кузнецовым передаются следственным 
органам.

Правление Шегарского райпотребсоюза 
решило рекомендовать собранию пайщи
ков заменить ряд руководящих работни
ков Гынгазовского сельпо, как потеряв
ших авторитет и доверие населения.

Областное управление промышленности 
продовольственных товаров, облпромсо- 
вет, трест «Маслопром» и другие мед
ленно решают вопросы технического про
гресса на подведомственных предприяти
ях, не оказывают им квалифицированной 
помощи, не повышают ответственность хо
зяйственных и технических руководителей 
за внедрение новой техники. Скоро уже 
два месяца, как по существу нет директо
ра на Томским гормолзаводе. Управляющий 
трестом «Маслопром» тов. Гуржий вместо 
того, чтобы немедленно решить вопрос с 
кадрами, оказать квалифицированную по
мощь молодым инженерно-техническим 
работникам в реконструкции завода по 
созданию технологического потока в про
изводстве, в механизации отдельных уча
стков, занимается мелкой опекой, подменя
ет хозяйственных и технических руково
дителей завода.

Работники многочисленного аппарата 
облпромсовета (председатель тов. Постнов), 
члены правления редко бывают на подве
домственных предприятиях района и пло
хо знают положение дел на местах. При 
решении того или иного вопроса они ча
сто, не считают нужным даже посовето
ваться с руководителями предприятий. В 
результате ряд директивных указаний 
облпромсовета вызывает недоумение. Пло
хо помогает своим предприятиям облпром- 
совет в улучшении материально-техниче
ского снабжения.

Неудовлетворительное состояние дел с ' 
использованием техники является след
ствием и того, что партийные организации 
ряда промышленных предприятий и стро
ительных организаций недостаточно ис
пользуют право контроля деятельности ад
министрации, проявляют примиренческое 
отношение к  затяжке работ ио освоению

новой техники, слабо организуют борьбу 
за выполнение намечаемых оргтехмеро- 
приятий. Редко ставятся ими на обсужде
ние вопросы внедрения и использования 
техники, модернизации оборудования.

Мало еще уделяется внимания рациона
лизаторам и изобретателям, распростране
нию опыта передовиков производства.

Промышленно-транспортный отдел Куй
бышевского райкома партии не принял 
своевременных мер к устранению указан
ных недостатков и не проявил настойчи
вости в решении этих вопросов, как это
го требует июльский Пленум ЦК КПСС.

Задача партийных организаций про
мышленных предприятий и строительных 
организаций —  мобилизовать рабочих и 
инженерно-технических работников на 
быстрейшее выполнение задач, постав
ленных перед промышленностью июль
ским Пленумом ЦК КПСС, обеспечить 
неуклонное совертенствовани" производ
ства, дальнейший технический прогресс, 
наиболее полное использование техники.

Профсоюзным организациям следует 
чаще ставить на обсуждение производст
венных совещаний вопросы внедрения и 
использования новой техники, модерниза
ции оборудования. Рабочие, несомненно, 
подскажут хозяйственным руководителям 
возможности более полной загрузки стан
ков, машин и механизмов, пути более 
эффективного их использования.

Не допускать задержки оборудования на 
складах, умело, на всю мощность исполь
зовать машины, механизмы, агрегаты —  
значит ускорить темпы роста производ
ства, а, стало быть, успешно выполнить 
взятые обязательства в честь XX съезда 
партии.

М. КОРОБКОВ,
заведующий промышленно-транспорт

ным отделом Куйбышевского 
райкома КПСС.
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В ЧЕХОСЛОВАКИИ НАЧАЛОСЬ СТРОИТЕЛЬСТВО 
ИНСТИТУТА ЯДЕРНОЙ ФИЗИКИ

ПРАГА, 7 января. (ТАСС). По сообще
нию Чехословацкого телеграфного агент
ства, на днях недалеко от Праги нава
люсь строптельство двух главных объек- 
«ш  института ядерной физики. Строи

тельство института ядерной физики долж
но быть завершено в течение трех лет. В 
текущем году здесь будет сдан в пробную 
эксплуатацию реактор, полученный из 
Советского Союза.

СТРОИТЕЛЬСТВО ГИДРОЭНЕРГОУЗЛА 
ИМЕНИ И. В. СТАЛИНА В БОЛГАРИИ

СОФИЯ, 7 января. (ТАСС). Пи днем, пи 
ночью не утихают работы на строитель
стве гидроэнергоузла имени II. В. Сталина. 
В этом году должны вступить в строй две 
влектростанции «Пасарел» и «Кокаляни», 
а также оросительная система. Могучая 
плотина, преградившая течение реки Ис- 
кыр, уже образовала озеро длиной в 13 
километров.

Па электростанциях «Кокаляни* н «Па
сарел» заканчивается монтаж турбин и 
генераторов. Идет строительство линий 
электропередач и трансформаторных под
станций. Значительная часть оборудова
ния для гидроэнергоузла изготовлена оте
чественной электропромышленностью.

Помощь Китая ДРВ
ПЕКИН. 7 января. (ТАСС). Как сооб

щает агентство Синьхуа, вьетнамская экс
портно-импортная компания договорилась 
с китайской внешнеторговой корпорацией 
о закупке в Китае пяти транспортных 
самолетов и оборудования для граждан
ской авиации. 30 декабря 1955 года по 
пом у поводу было подписано между обеи

ми сторопами торговое соглашение.
Педавпо между вьетнамской экспортно- 

импортной компанией п китайской корпо
рацией по импорту технического оборудо
вания была достигнута договоренность о 
приглашении китайских технических спе
циалистов во Вьетнам для оказания тех
нической помощи.

20 МИЛЛИОНОВ ЮНЫХ ПИОНЕРОВ В КИТАЕ
ПЕКПП, 9 января. (ТАСС). Как сооб

щает агентство Синьхуа, в настоящее вре
мя в пионерских организациях Китая со

стоят 20 миллионов мальчиков и дево
чек —  в два раза больше, чем в марте 
1955 года.

Механизация сельского хозяйства в Албании

О приезде в СССР 
делегации французской 

социалистической партии
В результате предварительного обмена 

мнениями с руководящим комитетом фран
цузской социалистической партии ЦК 
КПСС пригласил делегацию французской 
социалистической партии посетить СССР 
для ознакомления с жизнью советского 
народа и для обсуждения вопросов, инте
ресующих обе партии. Стороны услови
лись, что делегация социалистической 
партии прибудет в СССР в марте месяце.

___________  (ТАСС).

Товары из Бирманского 
Союза

ХЕРСОН, 7 января. (ТАСС). Сегодня в 
морском порту закончилась разгрузка со
ветского торгового теплохода «Ставро
поль», прибывшего из Бирманского Сою
за. Теплоход доставил кофе, чай, кустар
ные изделия из слоновой кости и красно
го дерева, а также 500 тонн риса, пред
ложенного в дар народу Советского Союза 
премьер-министром Бпрманского Союза 
У Пу во время пребывания в Бирме 
П. А. Булганина и Н. С. Х рущева.

ПРЕМЬЕР-МИНИСТР ЕГИПТА НАСЕР 
ПРИНЯЛ ПРИГЛАШЕНИЕ ТИТО 

ПОСЕТИТЬ ЮГОСЛАВИЮ
КАПР, 7 января. (ТАСС). Египетские 

газеты сообщают, ссылаясь на агентство 
Танюг, что президент ФНРЮ Тито пригла
сил премьер-министра Насера посетить с 
официальным визитом Югославию.

Газета «Аль-Ахрам» пишет, что Насер 
приглашение принял и предполагает посе
тить Югославию в этом году во время 
предстоящей поездки в Советский Союз и 
страны Восточной Европы.

К политическому положению во Франции
ПАРИЖ, 7 января. (ТАСС). Централь

ный комитет Французской коммунистиче
ской партии направил письма идентично
го содержания генеральному секретарю 
французской социалистической партии 
Ги Ыолле и председателю партии радикал- 
социалистов Эдуарду Эррио. В этих пись
мах подчеркивается, что в результате 
выборов, состоявшихся 2-го января, в 
Национальном собрании существует левое 
большинство. Центральный комитет ком
партии принимает к  сведению сообщения 
о том, что Мендес-Франс и Ги Молле по 
договоренности между собой решили от
клонить предложение о соглашении с 
правыми партиями.

«Голосуя за кандидатов коммунистиче
ской и социалистической партий, а так
же партии радикал-социалистов, —  пи
шет далее Центральный комитет, —  боль
шинство избирателей и избирательниц 
продемонстрировало свое стремление в то
му, чтобы управление делами страны бы
ло передано в руки левого правитель
ства». В письмах отмечается, что это 
большинство не смогло бы согласиться с 
положением, при котором все три партии 
«не сделали бы всего, что от них зави
сит, чтобы это было осуществлено».

Коммунистическая партия вновь пред
лагает социалистам н радикалам создание 
такого правительства, которое смогло бы 
мирным путем урегулировать алжирскую 
проблему, улучшить жизненные условия 
трудящихся города и деревни, осущест
вить программу-минимум Национального 
комитета борьбы в защиту светской шко
лы, проводить политику ослабления меж
дународной напряженности, ведущую к 
осуществлению разоружения.

Центральный комитет коммунистиче
ской партии предложил руководителям

социалистов и радикалов совместно обсу
дить возможности достижения соглаше
ния, которое отвечало бы стремлениям
большинства французского народа.

Это предложение коммунистической 
партии благожелательно встречено демо
кратическими кругами Франции. На мно
гих предприятиях по инициативе про
грессивных организаций возникают коми
теты народного фронта, требующие спло
чения всех демократических сил страны.

Ряд парижских газет различных поли
тических направлений отмечает, что при 
нынешней расстановке сил в Националь
ном собрании невозможно решать важней
шие государственные проблемы без под
держки со стороны коммунистов.

Газета «Комба» напоминает, что «в 
целом страна, вне всякого сомнения, про
голосовала за левые силы». «Несомне
нен факт, смысл и значение которого не 
может преуменьшить ни один коммента
тор, —  пишет далее газета, —  Франция 
избрала представителей, занимающих ле
вые места (в Национальном собрании. —  
Ред.), и тем самым избрала левое прави
тельство».

Со своей стороны, орган французских 
промышленников «Эко», «Орор» и другие 
правые газеты ведут яростную пропа
гандистскую кампанию против сотрудни
чества между социалистами, радикалами 
и коммунистами. Газета «Фигаро» про
должает выступать с призывами к объе
динению всех буржуазных партий для 
создания «право-центристского» прави
тельства. Одновременно лидеры правых 
партий развернули лихорадочную дея
тельность, направленную к тому, чтобы 
воспрепятствовать созданию правитель
ства, которое опиралось бы на поддерж
ку демократических сил Франции.

ТИРАНА, 7 января. (ТАСС). Все боль
шее значение в социалистическом переуст
ройстве албанской деревни приобретает ме
ханизация сельскохозяйственных работ.

Широкое внедрение сельскохозяйствен
ной техники началось в Албании только 
после установления народно-демократиче
ского строя. Уже в 1950 году в респуб
лике действовали 10 машинно-трактор
ных станций. Теперь в стране имеется 21 
МТС.

Ныне на полях государственных коопе
ративных и единоличных хозяйств работа

ют 1.100 тракторов, свыше 100 ком
байнов. 625 сеялок, 330 жаток. Только в 
прошлом году Албания получила из Со
ветского Союза и стран народной демо
кратии 470 тракторов, 65 самоходных 
комбайнов, хлопкоуборочные и свеклоубо
рочные комбайны, свыше 400 сеялок, 100 
жаток.

В текущем году объем сельскохозяйст
венных работ, выполняемых машинами, 
составит в переводе на мягкую пахоту 
около 450 тыс. гектаров, или на 28 про
центов больше, чем в прошлом году.

Индийский фильм о визите товарищей Н. А. Булганина 
и Н. С. Хрущева в Индию

ЗГЕМ, 7 января. (ТАСС). Как сообщило 
Индийское информационное бюро, отдел 
кинематографии министерства информации 
в радиовещания Индии выпустил полно
метражный документальный кинофильм 
под названием «Бхарат Даршан» («Посе
щение Индии»). Фильм повествует о ви

зите Председателя Совета Министров СССР 
Н. А. Булганина и Члена Президиума Вер
ховного Совета СССР Н. С. Хрущева в 
Индию.

В ближайшие дни фильм начнет демон
стрироваться на экранах кинотеатров Де
ли.

Аграрные преобразования в индийском штате Бихар
ДЕЛИ, 9 января. (ТАСС). Как передаст I левладения. — - Ред.) и все владения за- 

Индийское информационное бюро, в штате миндаров (крупных помещиков) в 17 рай- 
Бихар закончена ликвидация системы за -! онах штата перешли в распоряжение пра- 
шшдари (т. е. крупного помещичьего зем-1 вительства.

Заявление М ацум ото  в 
возобновлением  японо

НЫО-ПОРК, 7 января. (ТАСС). Как 
сообщает токийский корреспондент агент
ства Юнайтед Пресс, газета «Токио сим- 
бун» опубликовала интервью представи
теля Японии на японо-советских пере
говорах —  Сюници Мацумото, выезжаю
щего 7 января из Токио в Лондон для 
продолжения этих переговоров. Мацумото 
подверг критике позицию Японии на ука
занных переговорах и заявил, что Япония 
должна, наконец, решить, хочет ли она 
мирного договора с Советским Союзом. «Я 
могу, —  заявил он, -—сказать одно: если 
состояние войны между Японией и Рос
сией будет существовать и дальше, то 
это помешает Японии улучшить свое 
международное положение».

Как указывает корреспондент, критика

связи с предстоящ им  
-со в е тски х  переговоров
со стороны Мацумото явилась отражением 
разногласий, которые имеются в япон
ском правительстве по поводу окончатель
ной позиции Японии на переговорах. По 
словам корреспондента, премьер-министр 
Хатояма и его ближайшие помощники 
выступают за заключение мирного дого
вора в ближайшее время, а министерство 
иностранных дел, руководимое Мамору 
Сигемицу, придерживается политики за
медленных действий. Мацумото признал, 
что русские представители на перегово
рах были очень «логичными», тогда как 
со стороны Японии отмечался «очень 
большой эмоциональпый элемент». Он 
призвал Японию «смотреть на факты не 
узко, а более широко и выносить смелые 
суждения».

Газета „Жэньминьжибао" о положении 
японского народа

ПЕКИН, 8 января. (ТАСС). Газета 
«Жэньминьжпбао» опубликовала статью о 
положении японского народа.

Япопия, говорится в статье, имеет 
развитую промышленность, плодородные 
поля и рыбные промыслы, но жизнь тру
долюбивого японского народа становится 
все более тяжелой. Число безработных и 
полубезработных в стране достигло 
13 млн. человек. Вследствие трудных 
условий жизни растет число самоубийств. 
По официальным японским данным, в 
1954 году в стране зарегистрировано 
20.424 самоубийства. Это наибольшее 
число за последние 50 лет.

Трудности, которые переживает япон
ский народ, говорится в статье, вызваны

длительной оккупацией Япония амери
канскими войсками. За послевоенные 
10 лет только на содержание американ
ских войск Япония истратила 5.G00 мил
лионов американских долларов, что пре
вышает сумму 2 годовых бюджетов япон
ского правительства. В то же время аме
риканские власти заставляют Японию 
усиленно вооружаться и увеличивать 
расходы на военные нужды. В 1955 году 
военные расходы Японии достигли 
235.900 миллионов иен. Это более чем в 
два раза превышает фактические расходы 
на военные нужды в 1952 году.

Все это приводит к тяжелым послед
ствиям для японской экономики, делает 
еще более трудной жизнь японского наро
да.

шСША не хот ят  связывать себя ограничениями 
в отношении вооруж енных силЛ

НЬГО-ПОРЕ, 9 января. (ТАСС). Коррее-, 
пондент газеты «Нью-Йорк тайме» при I 
ООН Гамильтон, напоминая о том, что пре-, 
вндент Эйзенхауэр в послании конгрессу, 
озаглавленном «О положении страны», 
«ничего не сказал о запрещении или ог
раничении использования ядерного ору
жия», подчеркивает, что «американские 
позиции были ослаблены заявлением о 
том, что Вашингтон больше не поддержи
вает никакие предложения, которые США 
сделали или приняли в течение первых 
7— 8 лет переговоров» о разоружении.

«По существу все подозревают, —  за
являет Гамильтон, —  что предложение 
Эйзенхауэра (о взаимных аэрофотосъемках 
территорий СССР и СЙА. —  Ред.) было 
сделано прежде всего потому, что США

больше не хотели связывать себя каким- 
либо ограничением в отношении атомных 
или неатомных вооруженных сил».

«Ввиду усиления нейтрализма в Евро
пе, —  продолжает Гамильтон, —  это соз
дает для США одну из труднейших дип
ломатических проблем».

Отметив, что Советский Союз «настаи
вает на запрещении ядерного оружия», 
корреспондент пишет:

«Это требование почти 10-летней дав
ности, но оно приобретало все большую 
силу после того, как Советский Союз взор
вал свою первую бомбу. Американцы опа
саются, что в случае ядерной войны но 
США будет нанесен сильный удар, а ев
ропейцы знают, какие разрушения ожида
ют их».

Английская печать о политическом 
положении во Франции

Положение в Иордания
НЫО-ПОРК, 8 января. (ТАСС). Как^ со

общает корреспондент агентства Юнайтед 
Пресс из Иерусалима, вчера в иорданском 
секторе Иерусалима произошли демонстра
ции протеста против багдадского пакта и 
политики западных держав. Участники 
демонстрации подошли к американскому 
консульству и сорвали американский флаг.

ЛОНДОН, 8 января. (ТАСС). По сообще
нию корреспондента агентства Рейтер из 
Дамаска, в Аммане участники демонстра
ции подожгли помещение одного амери
канского учреждения.

Как сообщает корреспондент, положение 
в Аммане остается напряженных.

Воинственное заявление 
министра авиации США
НЫО-ПОРК, 7 января. (ТАСС). Как 

сообщает японское радио, министр авиа
ции США Куорлс, совершающий инспек
ционную поездку по американским воен
но-воздушным базам на Дальнем Востоке, 
выступая сегодня на пресс-конференции в 
Тайбэе (Тайвань), угрожал, в случае ес
ли Китайская Народная Республика попы
тается освободить Тайвань, применить 
против нее американские атомные бомбы'. 
Он заявил также, что Соединенные Шта
ты с целью «обороны Тайваня» перебра
сывают в этот район дополнительные под
разделения своих военно-воздушных сил.

Сегодня, после инспекционной поездки 
по Тайваню, Куорлс прибыл на Филиппи
ны, где он встретится с президентом Маг- 
сайсаем и обсудит с ним вопрос о даль
нейшем увеличении военно-воздушных сил 
Филиппин.

ЛОНДОН, 8 января. (ТАСС). Английская
печать продолжает уделять большое вни
мание политическому положению во Фран
ции после выборов в Национальное со
брание, состоявшихся 2 января. Некото
рые буржуазные газеты с тревогой и раз
дражением комментируют успех француз
ских прогрессивных сил на выборах, ус
матривая в нем угрозу для политики ат
лантического блока. Газета «Санди 
тайме», например, считает «самой боль
шой опасностью» возможность создания 
правительства народного фронта во Фран
ции, ибо этот фронт «сделал бы невоз
можным проведение Францией прозападной 
и европейской политики». Еженедельник 
«Экономист» считает, что увеличение чис
ла депутатов-коммунистов в Националь
ном собрании представляет «большой удар 
для Запада».

Наряду с такими высказываниями в 
английской печати появляются коммента
рии, граничащие с прямым вмешатель
ством во внутренние деда Франции. Еже-

ВАШПНГТОН, 7 января. (ТАСС). Ва
шингтонский корреспондент газеты «Пыо- 
Порк пост» Аллен сообщает, что послы 
США в крупнейших странах Европы, 
Дальнего Востока и Среднего Востока вы
званы в Вашингтон для докладов в целях 
«изучения внешней политики США».

Как сообщают, лидеры демократов в 
конгрессе решили провести это «изуче-

недельник «Трус» заявляет, что «Фран
ция должна взяться за пересмотр консти
туции». «Спектейтор» считает, что при 
нынешнем положении во Франции «тре
буются перемены», которых надлежит до
биваться «по линии конституции».

Некоторые авторы комментариев не мо
гут не считаться с реальными фактами 
положения во Франции. Так, парижский 
корреспондент газеты «Обсервср» пишет, 
что во Франции произошел «некоторый 
сдвиг влево». Он высказывает мнение, 
что «Франция не может бесконечно голо
совать в пользу левых, а находиться под 
властью правых, делая впд, что пять мил
лионов голосов, полученных коммуниста
ми, в счет не идут».

«Рейнольдс пьюс» отмечает, что «голо
сование во Франции было фактически го
лосованием. вызванным разочарованием, 
которое разделяет и Западная Германия, 
где усиливается поддержка в пользу по
литики переговоров с русскими».

нис», поскольку они получают сообщсппя, 
противоречащие утверждениям Даллеса. 
Согласно этим сообщениям. Соединенные 
Штаты терпят неудачи на Дальнем и 
Среднем Востоке и вопреки заверениям 
Даллеса, которые он дал лидерам конгрес
са, позиции США в Юго-Восточной Азии 
«не улучшились».

Американская газета о неудачах внешней политики США

Томский ордена Трудового Красного Знамени политехнический инсти
тут имени С. М. Кирова объявляет, что в среду, 25 января 1956 года, в 
3 часа 30 минут, в актовом зале института на совместном заседании 
объединенного ученого совета энергетического и гидротехнического факуль
тетов и объединенного совета радиотехнического и электромеханического 
факультетов состоится

ЗАЩ ИТА ДИССЕРТАЦИИ
1. Аспирантом Р. И. Борисовым на тему: «Установившиеся несиммет

ричные режимы при неполнофазной работе длинных линий электропере
дач», представленной на соискание ученой степени, кандидата технических 
наук.

Официальные оппоненты: профессор доктор Р. А. Боровов, кандидат 
текнических наук О. Б. Толпыго.

2. Аспирантом Л. А. Крумм на тему: «Методы расчета стационарных 
режимов электрических систем при первичном р вторичном автоматиче
ском регулировании частоты и о влиянии электрических связей на регули
рование частоты».

Официальные оппоненты: доктор технических наук И. Д. Кутивнн, 
кандидат технических наук М. Г. Шалимов.

С диссертациями можно ознакомиться в профессорском читальном за
ле (проспект имени Тимирязева, 9), с 9 часов утра до 10 часов вечера 
ежедневно, кроме воскресений.

Т Е А Т Р

10 января — «В добрый час». Спек
такль состоится в клубе кирпичного за
вода № 2. Начато в 8 часов вечера.

11 января — «Иван Рыбаков». Спек
такль состоится в клубе завода режу
щих инструментов. Начало в 8 часов ве
чера.

12 января — «Иван Рыбаков», Спек
такль состоится в клубе завода режу
щих инструментов. Начало в 8 часов 
вечера.

К И Н О

Кинотеатр имени М. Горького. 10 ян
варя — новый цветной художественный 
фильм «Матрос Чижик». Сеансы: 9,
12-30, 4. 5-45, 7-30, 9-15, 11. Для де
тей: «Дети партизана». Сеансы: 10-45, 
2-15.

Клуб имени Сталина. 10 января — 
«Васек Трубачев и его товарищи».
Сеанс в 11 часов утра. В 1, 3, 5, 7 — 
«Таланты и поклонники».

Кинотеатр имени И. Черных. Боль
шой зал. 10 января — «Матрос Чи
жик». Сеансы: 9-15, 11, 1, 3, 5, 7, 9, 
10-45. Малый зал — «Мост Ватерлоо». 
Сеансы: 2, 4, 6, 8, 10. Для детей — 
«Аттестат зрелости». Сеансы в 10 и 12 
часов дня.

В дни зимних школьных каникул 
проводится кинофестиваль. 
Смотрите на наших экранах

Кинотеатр имени М. Горького.
11 и 12 января — «Школа муже

ства». Сеансы: 10-45 , 2 -30.
В фойе установлена елка.

Кинотеатр имени И. Черных.
11 января — «Таинственная наход

ка».
12 января — «Рядовой Александр 

Матросов». Сеансы: 10 и 12 часов дня.
В дни каникул организуются игры, 

танцы вокруг елки, киновикторина «Мой 
любимый актер», выступления художе. 
ственной самодеятельности школ г. Том
ска, бал-карнавал, утренник сказок, бе
седы: «Моя любимая книга».

С Г О / A C K A G  С Т У Д И Й

Вторник, 10 января
19.00. Передача: «1905 год в Том

ске». 19.40. Киножурналы: «Товарищи 
Булганин и Хрущев в Афганистане», 
«Москва встречает товарищей Булгани
на и Хрущева». 20.00. Новый художе
ственный фильм «Сестры Рахмановы».

Моряковский судоремонтный завод 
реализует излишние материалы: сталь 
разных марок, электроприборы и арма
туру, пилы маховые, кисти малярные, 
кошму заварную, шарикоподшипники.

Ознакомиться с описью можно у пред
ставителя завода: г. Томск, улица Вой
кова, 54, телефон 28-51, с 16 до 18 ча
сов

2—2

Артель «Рекорд» во вновь открытом 
комбинате бытового обслуживания (ули
ца Герцена, 15, телефон 55-64) произ
водит пошив верхнего мужского, дам
ского, детского платья, модного дамско
го платья из материала артели и заказ
чика, головных уборов мужских и дам
ских.

Прием заказов на верхнюю одежду 
производится ежедневно.

Производится ремонт радиоприемни
ков. телевизоров, фотоаппаратов, элек
тронагревательных приборов, пишущих 
машинок, арифмометров, велосипедов, 
часов, холодильников, пылесосов, сти
ральных машин.

Обращаться с 10 до 19 часов, кроме 
воскресенья.

2—2

Клиникам требуются- кочегары, пре
доставляется жилплощадь.

Обращаться в часы занятий в отдел 
кадров клиник: г. Томок, проспект им. 
Тимирязева, 1 (во дворе). 2—2

Артели «Новая жизнь» требуются: 
кочегары, охранники, столяры, подсоб
ные рабочие.

Обращаться: г. Томск, Коммунистиче
ский проспект, 14, отдел кадров.

2—2

I Томская бухгалтерская школа объяв- 
I ляет прием учащихся в дневные группы 
счетоводов и бухгалтеров промышленно
го учета.

Сбор желающих поступить на курсы 
назначается на 2 0  января, в 2 часа 
дня.

Обращаться: г. Томск, переулок Ма- 
кушина, 14 .

2—1

Томская доро жпо - мостовая контора 
объявляет перерегистрацию неиспользо
ванных талонов на гравий по состоянию 
та 1 января 1956 года. Срок перереги
страции до 20 января 1956 года.

По истечении срока по талонам, не 
прошедшим перерегистрацию, отпуск 
гравия производиться не будет.

Администрация.

Артель «Единение» принимает заказы 
на пошив мужского и дамского верхнего 
платья, модного платья и мужской верх
ней сорочки. Срок изготовления заказов 
не более 20 дней.

Мастерские артели находятся: гор.
Томск, по улице Набережной реки 
Ушайки, 10 и 12  и по улице Лермон
това, 28 .

2—1

Автобазе Томского областного управ
ления торговли требуются: делопроизво
дитель-машинистка, электрик-аккумуля
торщик, плотникн-подеревщикн.

Обращаться: г. Томск, улица Шишко
ва, 13, отдел кадров.

2—2

Перелет чаннайшистского 
летчика в провинцию 

Фуцзянь
ПЕКИН, 8 января. (ТАСС). Как пере

дает агентство Синьхуа, 7 января в Китай 
перелетели пилот и два служащих чан- 
кайшиетского управления гражданской 
авиации. Они прибыли в один из пунктов 
в провинции Фуцзянь на самолете, при
надлежащем сыну Чан Еай-ши —  Цзян 
Вэй-го.

Международные 
соревнования 

горнолыжников 
в Швейцарии

ВЕНДЕП (Швейцария), 8 января 
(Спец. корр. ТАСС). Вчера здесь начались 
международные соревнования по горно
лыжному спорту среди мужчин. В сорев
нованиях, в программу которых входят 
скоростной спуск и слалом, участвовали 
спортсмены 13 стран, в том числе Швей
царии, СССР, США, Франции, Австрии и 
других.

Соревнования открылись скоростным 
спуском. Дистанция спуска —  3.800 
метров с разницей высот более тысячи 
метров. На некоторых участках дистан
ции спортсмены развивали скорость до 
120— 130 километров в час. Лучшее вре
мя в скоростном спуске показали авст
рийские спортсмены Т. Зайлер (3 минуты 
21,6 секунды), II. Ридер (3 минуты 22,9 
секунды) и 0. Шнейдер (3 минуты 25,2 
секунды). Советский спортсмен Г. Чертя
щей закончил дистанцию за 3 минуты 
43.0 секунды.

Вчера в Грнндельвольде закончились
международные соревнования по лыжам 
среди женщин. Советские лыжницы в по
следнем виде соревнований —  скоростном 
спуске —- участия не принимали. Лучшее 
время в этом виде соревнований показали 
Бертод (Швейцария) —  2 минуты 48,6 
секунды, Невьер (Франция) —  2 минуты 
53,8 секунды и Гохлейтнер (Австрия) —» 
2 минуты 55,9 секунды.

Международные 
соревнования по прыжкам  

с трамплина в Австрии
ВЕНА, 7 января. (ТАСС). Вчера близ

Инсбрука (Австрия) состоялись междуна
родные соревнования по прыжкам с трам
плина, в которых участвовали спортсме
ны СССР, Австрии, Югославии, Герман
ской Демократической Республики и Гер
манской Федеральной Республики.

Первое место занял представитель а ь  
ветской команды Сакадзе, набравший луч
шую сумму очков —  225. Длина его 
прыжков —  79,5 и 74 метра. На втором 
месте Гласс (Германская Демократическая 
Республика), па третьем —  Болькар* 
(Германская Федеральная Республика).

Извещение
10 января 1956 года, в 7 часов 30 

минут, в областном лектории состоится
лекция на тему: «Романы К. Федина
«Первые радости» и «Необыкновенное 
лето». Читает кандидат филологиче
ских наук С. П. Астафьева. После лек
ции — кинофильм.

Редактор В. А. КУЗЬМИЧЕВ.

Томский государственный медицин
ский институт имэии В. М. Молотова 
объявляет конкурс на замещение ва
кантных должностей: профессора кафед
ры по глазным болезням, доцента по 
госпитальной педиатрии, ассистентов по 
терапии.

Срок конкурса — 1 месяц со дня 
опубликования.

Заявления подавать по адресу: город 
Томск, Московский тракт, 2, директору.:

Томский автомотоклуб ДОСААФ про
изводит до 2 0 января набор на курсы 
шоферов II класса.

Обращаться: г. Томск, улица Рооьх 
Люксембург, 48.

Требуются: токари, фрезеровщики,
шлифовщики, укладчики, уборщицы В 
цехи, грузчики, дворники, столяр, ка
менщики, плотники, электрика, кочега
ры и разнорабочие.

Обращаться: г. Томск, улица Учебная, 
37, завод режущих инструментов, отдел 
кадров.

2—1

Куйбышевской ремстройконторе (гор. 
Томск, улица Алтайская, 5) требуются 
на постоянную работу: печники, плотни
ки, каменщики, штукатуры, кровельщи
ки, конопатчики, столяры, шоферы, 
грузчики, возчики, сторожа, конюхи, 
разнорабочие. Квартиры предоставля
ются.

3— 1

Моряковский судоремонтный завод 
продает локомобили мощностью 125, 
90  и 60  лошадиных сил, с генератора
ми.

Обращаться: поселок Моряковка, Том
ского района, судоремонтный завод.

2—1

Гр-ка Филимонова Мария Михайлов
на, проживающая в г. Томске, поселок 
Черемоштгики, дом 37, кв. 7. возбуждает 
дело о'разводе с гр-ном Филимоновым 
Николаем Ивановичем, проживающим 
23-я дистанция пути, 26 километр.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 3-го участка Вокзального 
района г. Томска.

Гр-н Тропов Андрей Борисович, про
живающий в г. Томске, улица Пирогова, 
15, возбуждает дело о разводе с гр-кой 
Троиовой Серафимой Васильевной, про
живающей в г. Томске, улица Белозер
ская, 32, кв. 1.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 1-го участка Кировского 
района г. Томска.
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